
En el mes del Niño, SOLES 
llegó al Hospital Infantil

EDICIÓN AGOSTO 2021

Hace 20 años esta Asociación Civil brinda apoyo a chicos con cáncer y sus familias en el Hospital 
de Niños, y ahora lo hace también con quiénes concurren al hospital infantil municipal de  
B° Alta Córdoba. Para el "Día del Niño", lanzó una campaña solidaria de recolección de juguetes.
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COLUMNA

Amamos lo que hacemos...
Por: Lic. Ernesto Maluf
(Director de EXPRESIÓN NORTE) 

El sueño de EXPRESIÓN 
NORTE comenzó allá 
por Agosto de 1997 en 
el garaje de una casa de 
B° Alto Verde de la  
mano y la visión de  
Carlos Cragnolini, su 

creador y fundador.  Todo fue a pulmón, con 
mucho esfuerzo, sacrificio, dedicación, humil-
dad y pasión.... Los mismos condimentos que 
hoy nos permite cumplir 24 años  de vida de  
manera ininterrumpida.
Con el paso del tiempo, aquel diario de 8  
páginas en blanco y negro  que llegó para 
quedarse, acercar a los comerciantes  a sus 
clientes, comunicar e informar todas las nove-
dades y noticias acontecidas en la zona norte 
de la ciudad de Córdoba, reunir a la comuni-
dad, ser un integrante más de tu familia  y dar 
a conocer historias de vida de los personajes y 
personalidades destacadas del sector se  
convirtió no solo en 21 mil ejemplares  
mensuales, a todo color  y de 56 páginas, sino 
que también llegó a trascender los límites de  
Córdoba, el país y el mundo aterrizando en la 
era "Digital" sin perder la brújula y nuestro 
"Norte". 
Así fue como en el 2020, un año que quedará 
en la historia de la humanidad como el año en 
que el mundo se puso en pausa por la pande-
mia COVID-19, nosotros decidimos avanzar y 
lanzamos nuestra página web (www.expre-
sionnorte.com.ar). La apuesta valió la pena y 
los números nos lo demuestran, con más de 
6000 visitas mensuales, el portal de noticias 
de nuestra comunidad poco a poco va ganan-
do su espacio en la virtualidad, tan repentina-
mente protagonista.
También redoblamos nuestro esfuerzo en  
redes sociales, en donde más de 16000 segui-
dores le dan vida compartiendo y comentan-
do publicaciones, participando en sorteos y 
trivias, e informándose.

Vivíamos un momento complejo, marcado 
fuertemente por la incertidumbre y la necesi-
dad de no quedarse de brazos cruzados. Fue 
entonces que decidimos lanzar nuestra Guía 
Comercial Web (www.guiacomercial.expre-
sionnorte.com.ar). Un espacio que busca 
agrupar a los comercios vecinos y profesiona-
les de nuestra querida zona norte. Se trata de 
una vidriera que no descansa y que pretende 
potenciar las ventas de nuestros anunciantes 
y también que nuestros vecinos encuentren a 
la mano la solución a lo que necesitan. Hoy, le 
dan vida 700 negocios y profesionales de 16 
rubros diferentes, y cuenta con más de mil  
visitas mensuales siendo otro verdadero éxito. 
En nuestro 24 aniversario vamos por más  
servicios para nuestros lectores, seguidores y 
anunciantes, ya que incorporamos a nuestra 
Guia Comercial Web los "Clasificados" on line 
y gratuitos, no solo de Inmuebles, Automoto-
res y Compra-Venta de cualquier tipo de  
producto  u objeto, sino también una Bolsa de 
Trabajo de oferta y demanda laboral. 
Así, desde hace 2 años, no solo seguimos 
apostando por el "papel" sino que nos amplia-
mos,  revalorizamos y modernizamos siendo 
un medio de comunicación multiplataforma 
con el objetivo de siempre: Construir puentes;  
comunicar, informar y entretener; y colaborar 
con nuestros auspiciantes y vecinos.
De todo corazón queremos agradecer a todo 
nuestro gran equipo de trabajo que día a día 
aporta su granito de arena para que  
EXPRESIÓN NORTE sea mucho más que un  
diario barrial. A nuestros lectores, seguidores, 
visitantes y vecinos que nos eligen y nos  
sienten como un miembro más de su hogar, 
club, organización, Escuela, Parroquia, Centro 
Vecinal, CPC, barrio, plaza o lugar de trabajo. A  
nuestros clientes, amigos, colaborades y pro-
veedores que confían en nosotros, nos acom-
pañan y nos ayudan a seguir por este camino.
Somos el diario barrial de Córdoba que más  
creció en estos últimos años y pese a todos los 
obstáculos, seguimos redoblando esfuerzos,  
innovando y creciendo porque "hacemos lo 
que amamos y amamos lo que hacemos".-
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Córdoba sin colillas
El pasado sábado 24 de julio se llevó a cabo 
la segunda Jornada de recolección de coli-
llas y concientización en el Parque del  
Kempes. La actividades fueron organizada 
en el marco del proyecto #CórdobaSinColi-
llas, en el cual se busca visibilizar y concien-
tizar a las personas sobre el impacto que 
generan las colillas en el ambiente y poner 
manos a la obra para reducir este residuo 
de los espacios públicos. La mezcla de  
toxinas dentro de un filtro de cigarrillo hace 
que una sola colilla pueda contaminar  
hasta 60 litros de agua al entrar en contacto 
con ella.  
Se realizaron colecta de colillas, instalación 
de colilleros comunitarios y un taller de  
fabricación de eco-colilleros.
Junto a la Fundación Ecolink, trabajan la 
Agenda Ambiental Córdoba, el Programa 
Ciencia y Tecnología de la Secretaría de  
Extensión de la UNC y EcoHouse Córdoba, 
además el evento contó con el apoyo de la 
Universidad Libre del Ambiente, la Secreta-
ría de Ambiente de la Provincia de Córdoba 
y Energía Ciudadana. 
+ info: Instagram y Facebook: @ecolinkcba

Muchas son las organizaciones e institucio-
nes barriales que durante el mes de Agosto 
estarán recibiendo donaciones para  
celebrar el Mes de los Niños. 
Tal es el caso de FADETEA, la fundación sin 
fines de lucro especializada en el Trastorno 
del Espectro Autista, que necesita la ayuda 
de toda la comunidad a través de las dona-
ciones de juegos de mesa o juguetes  
nuevos o usados. De esta manera, continúa 
su lucha por una sociedad más inclusiva y 
despierta. (Cel. 3512 249225). 
Por su parte, desde el Grupo Solidario Risas 
Contagiosas estará recibiendo donaciones 
de juguetes, peluches, golosinas, galletas, 
leche larga vida y mucho más, para donar 
en varios merenderos de Córdoba y  Sierras 
de Córdoba (Cel. 351 2322306).
A su turno, desde Cáritas de la Parroquia 
Santa María de la Paz solicitan las dona-
ciones de juguetes nuevos o usados en 
buen estado para la Feria Solidaria de la ca-
pilla San Jorge de B° Las Magnolias. Con las  
ventas, se comprará alimentos no perece-
deros para diferentes comedores del  
sector. Además, se armarán bolsas de  
juguetes para regalar a niños carenciados. 
(Cel. 3516 321099).
Otro de los grupos que está preparando los 
festejos del "Día del Niño" es el Grupo Nexo 
Solidario, quiénes están recolectando  
juguetes nuevos o usados, golosinas  
(caramelos, tutucas, chupetines, etc.),  
Leche en polvo o larga vida, azúcar, cacao, 

Ayuda económica para Feriantes 
La feria de Emprendedores Barriales de  
B° Zumarán y San Martín Norte, la Feria "Un 
sol para todos" de B° Alto Verde y la Feria de 
Los Burros de B° San Martín fueron  
incorporadas por la Municipalidad de  
Córdoba durante el mes de julio al  
programa "Juntos Somos Más". 
De esta manera, fueron reconocidas y se 
sumaron al Registro Municipal de Trabaja-
doras y Trabajadores Feriantes de la Econo-
mía Social y Popular.
Se trata de una ayuda económica no  
reintegrable que ofrece el municipio a  los 
vendedores de las ferias de Córdoba capital 
que en medio de esta pandemia se vieron 
muy perjudicados.
En mayo pasado, cuando el municipio dio a 
conocer el registro de vendedores, había 
informado más de 3 mil feriantes y se  
habían entregado unos mil registros.
De esta manera, por primera vez la  
Municipalidad reconoce a los Paseos de la 
Economía Social y les brinda un marco  
regulatorio. En adelante, las nuevas ferias 
tendrán una Resolución que le otorgará la 
habilitación legal correspondiente.

globos, galletas, criollos y facturas. mate 
cocido, té, yerba, harina y levadura.  
(Cel. 3512 199594).
Por último, la Escuela de Fútbol de B°  
Marqués Anexo (calles Del Molino esq. 
Francisco Valles), donde asisten niños y  
niñas carenciados de 5 a 16 años de edad 
recibe donaciones de botines, pelotas de 
fútbol y ropa deportiva (pantalones largos 
y cortos, buzos, remeras, camperas,  
medias, canilleras, etc). ¡Tenes tiempo hasta 
el 20 de agosto para colaborar!   
(Cel. 3515108468).

Sumate a las campañas solidarias para el "Día del Niño"
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ALBAÑILERIA en gral.
Cerámica - Reboques - Mampostería - Etc.

Cloacas / Electricidad / Plomería

Tel. 4772986 / 153648329
Sr. Miguel. Presupuestos sin cargo al

Construcciones en gral.
e Interpretación de plano

Consulte precio -  Presupuesto sin cargo
 Tel. 4770490 - Cel. 152882847

ALBAÑILERIA EN Gral.
Piso - Cerámico - Colocación de Membranas

Frente - Loza - Refacciones - Cloacas - Electricidad

Este mes nos pusimos nostálgi-
cos… pero no desde la añoranza y el  
extrañamiento, o del deseo infantil 
de regresar a lo que fue un comienzo  
cargado de expectativas, ilusiones y 
proyectos. Ese inicio expectante; ese 
comienzo allá por Agosto de 1997, en 
el que el barco comenzaba a navegar 
gracias a su capitán Carlos "Charly" 
Cragnolini. 

Por: Lic. Javier Alday

“Charly” fue el creador y fundador de  
EXPRESIÓN NORTE, “la bestia”, que poco a 
poco se fue alimentando hasta consolidar-
se como el medio de comunicación más 
representativo de la zona norte de la  
ciudad y uno de los de mayor trayectoria 
ininterrumpida de la provincia… Enton-
ces… ¡Nos pusimos nostálgicos! Pero una 
nostalgia que nos invita, durante cada 
agosto, a volver a nuestras bases, recordar 
lo que fuimos porque también es lo que 
somos. En este cúmulo de sensaciones, las 
amarillentas páginas de nuestras primeras 
ediciones, almacenadas en los archivos, 

son el “santo grial” que nos cobija y al que 
una y otra vez volvemos. ¿Qué reflejaba 
EXPRESIÓN NORTE en su primer año de 
vida? Aquel Agosto de 1997 quedó lejos, 
pero desde ese primer instante, estuvimos 
en cada hecho y suceso que transcurrió en 
las calles de nuestros queridos barrios. 

Espejo retrovisor
1997 quedó marcado por algunos de los 
hechos más impactantes o icónicos de 
aquella década compleja… Su primer 
mes, comenzaba con uno de los hechos 
más lamentados por el periodismo  
argentino: el asesinato del reportero  
gráfico José Luis Cabezas. Ya en el mes de 
agosto, cuando la primera edición de  
EXPRESIÓN NORTE salía a la calle, la  
princesa Lady Di moría tras aquel fatídico y 
misterioso accidente automovilístico. Y 
quién no recuerda aquel famoso e insólito 
mordisco de Mije Tyson a Evander  
Holyfield en su oreja, apenas algunos  
meses antes. Estos mojones temporales e 
históricos, pueden ser relacionados con 
algunos otros hechos que, a nivel local,  
influyen o influyeron en la vida cotidiana 
de los vecinos y las vecinas de nuestro  
sector. El más importante, la esperada  
inauguración del CPC Monseñor Pablo Ca-
brera, encabezada por el aquel entonces, 
Intendente Rubén Américo Martí. 

Voy en tren…
Si de infraestructura se trata, en nuestra 

edición de septiembre 1997, el diario 
anunciaba la refuncionalización de los  
servicios ofrecidos por el conocido “Tren 
de las sierras”; el cual, hasta ese momento, 
unía el trayecto Córdoba – Capilla del 
Monte. Si bien los planes era recuperar el 
destino hasta Cruz del Eje, esa idea se vio 
trunca. La noticia reflejaba la adquisición 
de tres nuevas formaciones, cambios de 
horarios en los servicios y valores de los 
pasajes: hasta Cosquín, $5; hasta La Falda, 
$8 y hasta Capilla del Monte, $10.

Elecciones en la escuela
En nuestra edición de septiembre, reflejá-
bamos la hermosa experiencia que los y 
las estudiantes de la escuela Mutualismo 
Argentino de B° Sargento Cabral, vivieron 
durante el mes anterior. El 9 de agosto, en 
conmemoración por el Día de la Democra-
cia, los chicos y las chicas de Nivel Inicial y 
Primario, eligieron los nombres con los 
que se bautizaron sus aulas. El proceso, se 
dio mediante el sistema eleccionario de 
voto en urna.  Mientras tanto, El I.P.E.M. 
103, “Esteban Echeverría”, de B° San  
Martín, celebraba sus 82 aniversarios. 

Cloacas en Alto Verde
A través de EXPRESIÓN NORTE, lo que fue 
la Comisión directiva del “Ente Promotor  
Alcaverde”, comunicaba a los vecinos de 
Alto Verde, comunicaba que la por enton-
ces Dirección de Redes Sanitarias y Gas de 

1997: El año del punto de 
partida de EXPRESIÓN NORTE
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la Municipalidad de Córdoba, dictaba reso-
lución para autorizar el llamado a licitación 
para la construcción de la obra. 
También cronicábamos allá por Setiembre-
de 1997 las obras de iluminación de la Av. 
Virgende la Merced entre Bv. Los Granade-
ros, Obispo Lascano y Octavio Pinto. 

Centros comerciales
Las grandes superficies comerciales  
comenzaron a ser novedad durante aquella 
década. En nuestra edición de noviembre, 
del año 1997, reflexionábamos sobre la  

presencia e implicancias de estos “gigan-
tes” en la zona: el Córdoba Shopping se  
había inaugurado siete años atrás en B°  
Villa Cabrera y el Hipermercado Libertad, 
de B° Poeta Lugones a solo tres años antes 
de nuestra primera edición. 

¡Qué "personajes"!
Desde nuestro primer número desfilaron 
todo tipo de personajes y personalidades 
de todos los ámbitos, como los periodistas 
Rebecca Bortoletto a sus jóvenes 35 años 
de edad; o el propio René Bacco, la  
cara visible del "Informe ya..." que llegó a 
alcanzar 35 puntos de raiting; o "Beto"  
Esquinasy, el recordado conductor de "Muy 
buenas tardes" de Canal 10.

¡Campeones!
En nuestra edición de diciembre, cronicá-
bamos el campeonato obtenido por la 5º 
División del Club Huracán de B° La France, 
ante Las Palmas, por 1 a 0. “El Globo” formó 

con: Arroyo, Oyola, Peiretti, Ruiz, Reggi, Pa-
lacios, Álvarez, Torres, Arraigada, Bonaldi y 
Arnaudo.  
Otro campeón entrevistado por  
EXPRESIÓN NORTE, en el mes de  
diciembre de 1997, fue el gran Fabricio 
Oberto, Integrante de la flamante Selección 
Argentina de Básquet considerada como 
“La generación dorada”. Cuando apareció 
en nuestras páginas, en aquel momento  
apenas tenía 22 años de edad y militaba en 
el club Atenas. 

¿Cuánto costaba vivir en la zona norte?
En nuestra edición de noviembre de 1997, 
publicábamos una nota cuyo título  
paradigmático es representativo de esta 
parte de recuerdos…: “Cuánto cuesta cons-
truir y vivir en la zona norte”. Llama la aten-
ción el estilo periodístico de la redacción 
del título: la ausencia de signos de pregun-
ta pareciera una aseveración que lamenta 
los altos costos… ¡Qué novedad…! El texto 
hace énfasis en los costos de alquiler y  
terrenos. Por ejemplo: alquilar una casa de 
dos dormitorios, en barrio San Martín,  
costaba entre $200 y $275. En Poeta  
Lugones, estos valores sumaban entre $230 
y $300 y en Villa Cabrera, una casa de tres 
dormitorios, costaba entre $270 y $340. En 
cuanto al valor de los terrenos, para  
quienes optaban construir, la nota tomaba 
como referencia una superficie de 250  
metros cuadrados. En B° San Martín, el  
valor oscilaba entre $13.500 y $55.000. En 
Alto Verde, entre $16.800 y $ 26.500 y en 
barrio Zumarán, entre $11.200 y 25.000. 
Hojeando aquellas primeras ediciones, 
también impactan las publicaciones de 
quienes fueron nuestros clientes: comer-

cios y profesionales que apostaron desde el 
primer día a nuestro medio. Entre tantas, 
aparece “Marcela, estilista unisex”, donde 
se cobraba $15 el corte de pelo y la base o el 
corte y tintura. El corte para jubilados y es-
tudiantes, $4. La empresa de viajes Empar-
tur, también publicaba: 5 días a Cataratas, 
hotel 4 estrellas, bus: $190 por persona. 
Miami aéreo, 7 noches, alojamiento y auto: 
$750. Pizzería “Tío Queso”, ofrecía sus ricas 
muzarellas a $5 y las especiales a $7. Y si 
querías un lomito completo, costaba $2.50. 
Y si ibas a “Gomería 5 esquinas”, el alineado 
y balanceado costaba $25. 
Entre estos valores de otra época, también 
es necesario recordar que los salarios -por 
ejemplo, de un empleado de comercio- 
promediaban los $320 mensuales.
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EXPRESIÓN NORTE es mucho más 
que un diario, a lo largo de toda nues-
tra trayectoria, nos convertimos en la 
compañía de muchos emprendedores 
y profesionales de la zona. Con mucha 
lealtad, ellos nos siguen brindando su 
confianza y apuestan a nuestro creci-
miento. Conocelos en esta nota.

Julio de PIZZERÍA PICA PIEDRA, Daniel de 
INMOBILIARIA GOFFI, Marcelo de  
ELECTRO MARQUEZ y Cristian de  
INMOBILIARIA CRECER son mucho más 
que nuestros clientes. A lo largo de estos 
24 años y como muchos comerciantes 
más, se convirtieron en nuestros "amigos". 
Han celebrado nuestras victorias y perma-
necieron a nuestro lado en los momentos 
que más lo necesitamos. Apostaron a 
nuestros servicios y  la vez nos permitieron 
ayudarlos a posicionarse con sus negocios 
y empresas en la zona norte cordobesa.

En esta nota, les realizamos una serie de 
preguntas sobre lo que significa nuestro 
diario en sus vidas: para nuestra alegría, su 
sentido de pertenencia estuvo presente 
en cada una de sus respuestas.

¿Cómo podrías definir a EXPRESIÓN 
NORTE en pocas palabras?
-Julio: Un amigo.
-Daniel: EXPRESIÓN NORTE es parte de la 

zona norte y es el diario de consulta, ya sea 
en papel o via web.  La gente lo ve, y se siente 
identificada por las notas, comentarios y pa-
ra buscar distintos rubros.
-Cristian: Es un “aliado” de los vecinos, que 
nos representa y a la vez nos informa sobre 
cuestiones propias de la zona.
-Marcelo: Es el diario que nos une con el  
barrio. 

¿Qué recuerdos tenes cuando te sumas-
te como cliente?
-Julio: ¡Ya hace como 15 años! Recuerdo que 
hablé con Carlos (fundador) y eran mis  
comienzos. Me parecía una buena herra-
mienta para hacerme conocido en la zona. 
Recuerdo que eran épocas duras para  
comenzar y publicar mi negocio, y el diario 
me ayudó mucho.
-Daniel: Recuerdo que tuve una visita, allá 
por el año 1999, ofreciéndome publicar en el 
diario. Me gustó la iniciativa, me parecía que 
iba a tener buena llegada y no me equivo-

qué en absoluto.
-Cristian: Publicitamos nuestro negocio  
hace años, fuimos creciendo prácticamente 
juntos. Era en aquél entonces la mejor  
opción para decir “presente” porque no exis-
tían redes sociales y las revistas se guarda-
ban mucho tiempo en las casas del barrio. 
Recuerdo que usaba más como una guía  
comercial con información vecinal.
- Marcelo: A medida que pasan los años nos  
fuimos conectando con más barrios, me 
acuerdo que al principio nos llamaban los 
más cercanos, pero luego se fue ampliando 

24 años de EXPRESIÓN NORTE 
y un legado de fieles clientes

Cristian y Nieves
(Inmobiliaria Crecer)

Julio
(Pizzería Picapiedra)
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la gama de clientes.

¿Por qué crees que el diario llegó a  
cumplir 24 años de vida? 
-Julio: Creo que llegó a los 24 años porque te 
tratan como un amigo más, te aconsejan y 
aparte hacen notas muy interesantes.
-Daniel: Porque siempre se mantuvo vigente, 
muy cerca de la gente de la zona, con notas 
para asesorarlos y comunicar todas las nove-
dades. Además, se fue actualizando, ya que 
no solamente siguen publicando el diario en 
papel sino que se difunde por muchos otros 
canales y redes sociales. Sigue siendo un  
punto de consulta permanente.
-Cristian: Hoy perdura en el tiempo porque 
tiene todas las cualidades de los grandes  
medios de comunicación, pero con la mirada 
puesta en los vecinos, con sus inquietudes, 
compartiendo alegrías y novedades. Tiene  
información distinta, que no invade al lector, 
ya que es muy cálida y humana. El diario supo 
crecer, ayornándose a los tiempos en el uso de 
redes sociales, llegando así a más sectores y 
generaciones.

¿De qué manera contribuyó el diario en 
el crecimiento o posicionamiento de tu 
negocio a lo largo de todos estos años? 
-Julio: De una manera muy grande me doy 
cuenta cuando hago algún cambio, ya que 
los lectores te lo hacen saber en el acto. En 
cuanto al diario, se nota la diversidad de  
barrios que abarca. Creo que gracias al diario, 
PICAPIEDRA se posicionó muy bien en la  
zona y hoy puedo decir, pronto a cumplir 19 
años, que estamos bien arriba. Simplemente 
gracias y espero que cumplamos muchos más 
años juntos.

-Daniel: El diario contribuyó a mi crecimien-
to, conocimiento y posicionamiento. La zona 
creció y todos en cierta forma ayudamos para 
eso, con la permanencia en el tiempo y  
brindando servicios a nuesteros clientes. Todo 
esto se fue fortaleciendo, con el apoyo del  
diario en sus publicaciones y apareciendo en 
distintos lugares, siempre estando actualiza-
dos. Desde 1998 compartimos el crecimiento 
de la zona.
-Cristian: Su ayuda ha sido muchísima y  
estamos orgullosos de formar parte del diario.  
A todos los que son y fueron EXPRESIÓN 
NORTE, todo nuestro agradecimiento y  
cariños. Les hacemos llegar nuestras felicita-
ciones, con un afectuoso abrazo. ¡A seguir  
informando y contando las historias de  
nuestros barrios! 
-Marcelo: El diario nos permitió difundir 
nuestro negocio, productos y servicios,  
llegando a muchas  más personas. Lo que 
destaco de EXPRESIÓN NORTE es que aparte 
de estar informando de lo que pasa a nues-
tros barrios cercanos, hay notas que aportan 
conocimiento y entretenimiento. ¡Sigan así!

En nuestros 24 años nos enorgullece decir 
que EXPRESIÓN NORTE... "Sigue siendo  
parte de tu historia".-

Daniel
(Inmobiliaria Daniel Goffi)

Marcelo y equipo
(Electro Márquez)
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       + información: Trigal Bakery: 
Cel. 351-2092566 // Instagram: @trigal.bakery

En cada desayuno energizante, en 
cada almuerzo restaurador, en cada 
merienda disfrutable y en toda cena 
indispensable, al menos un producto 
de panadería se encuentra sobre la 
mesa. ¡Qué serían nuestras comidas 
si no existieran las panaderas y los 
panaderos! Rayén Giles García, enar-
bola esta profesión, siendo cabeza 
de su propio emprendimiento “Trigal 
Bakery”, junto a su pareja Riky Roche, 
quien la acompaña en esta dulce  ini-
ciativa.

Por: Lic. Javier Alday

“Mis comienzos en panadería fueron en el 
año 2011, cuando inicié la carrera de gastro-
nomía en el Instituto Superior Mariano  
Moreno. Luego me especialicé mediante  
cursos, entre los años 2012 y 2016 en CIPAC”, 
recordaba Rayén, quien aseguró que  
“de todas las ramas que hay en gastronomía, 
siempre fue la que más me atrajo y llamó la 
atención, por tratarse de productos tan  
tradicionales y populares en la mesa de los 
argentinos. La panadería abarca muchas 
elaboraciones, desde los más simples panes 
caseros, hasta los más sofisticados croissants 
franceses. Ese abanico de variedades me  
llevó a explorar un mundo de preparaciones 
que todos los días disfruto hacer”. Esa  
posibilidad se potenció, paradójicamente, 
después de un infortunio: “A comienzos de 
la cuarentena más dura, en el 2020, mi pare-
ja y yo perdimos nuestros puestos laborales 
en gastronomía y, con el apoyo de amigos y 
familiares, decidimos emprender nuestro 

proyecto. Actualmente, día a día, tratamos 
de seguir creciendo, elaborando y ofreciendo 
nuestros productos con la mayor calidad”, 
expresó la Cocinera de B° San Martín.

¿Cuál es la especialidad de la casa?
Nos especializamos en productos de hojal-

dre de manteca, realizados completamente 
de forma manual y con materia prima de  
excelente calidad. Disfrutamos mucho todo 
el proceso que se realiza, desde que entra un 
pedido, hasta que le entregamos al cliente el 
producto final, pero definitivamente como 
panadera, el producto que más me gusta 
hacer es el croissant, porque me apasiona la 
técnica del hojaldre, su dificultad y los cuida-
dos que hay que tener al elaborarlo. 

¿Cuáles son los productos favoritos de 
la clientela?
Probamos de todo: desde cookies y alfajores, 
hasta panes caseros y croissants. Pero sin  
duda alguna, las milhojas de dulce de leche y 
los croissants XL que elaboramos son  
nuestros productos estelares. Nuestra  
clientela los elige por sobre otros, supone-
mos por que no son productos tradicionales 
que se puedan encontrar en panaderías del 
barrio. Se destacan por ser realizados con 
manteca, por su gran tamaño y porque  
usamos un dulce de leche de primerísima  
calidad. Este combo es la debilidad de  
muchos paladares amigos. 

Como panadera, ¿Sentís ser uno de los 

oficios más “queridos” por la sociedad? 
Creemos que la panadería habla de nobleza 
a la hora de sentarnos a la mesa y compartir 
cualquier producto hecho con las propias 
manos de uno. Pero para logar todo esto, y 
desarrollar nuestro trabajo de la mejor  
manera, se necesita paciencia, ganas de 
aprender todos los días y poner todo en cada 
elaboración. Es imprescindible estar en  
todos los detalles y, como siempre decimos, 
el ingrediente secreto es el amor.-

“La panadería habla de nobleza 
a la hora de sentarnos a la mesa”
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       + información: Suc. Bº Los Boulevares 
(Los Catalanes 4475) - Suc. Bº Centro  
(25 de Mayo 589 esquina Bv. Guzmán) - 
www.expresolancioni.com - Cel. 3516162041
- Facebook e Instagram: @ExpresoLancioni

"Expreso Lancioni es una empresa de  
Córdoba, que se dedica a brindar so-
luciones Logísticas, mediante la apli-
cación de Tecnología e innovación. 
Como somos de acá, apostamos a 
crecer siempre pensando en el bien 
de los cordobeses", señalan desde 
la empresa líder en servicios en el  
Corredor Buenos Aires - Rosario -  
Córdoba, la cual opera  además en más 
de 650 localidades del centro del país.

¿Cuáles son los servicios que prestan?
Nuestro negocio, consta de 3 grandes grupos 
de servicios. El primero son las Cargas genera-
les, el traslado de paquetes o encomiendas 
como se lo conoce comúnmente. Contamos 
con una sucursal en Buenos Aires, un depósito 
de clase AAA, con muchos servicios y la  
mayor seguridad. El segundo grupo es el de 
Cargas completas a todo el país, para lo cual 
contamos con unidades de tipo Chasis y  
Acoplado, Semis, Sider o furgones, estos  
últimos con o sin equipo de frío, y el tercer  
grupo es el de Almacenamiento, con todos los 
servicios logísticos que corresponden (Cross 
Docking, Picking, etc.) en los más de 15.000 
m2 disponibles con que contamos para ello.

¿Qué tienen para ofrecer en la capital  
cordobesa?
A los cordobeses tenemos para ofrecerles, el 
servicio de ENVÍOS EN 24HS. desde  
Buenos Aires y Rosario a Córdoba capital. 
Además, como adicional, realizamos entre-

gas y recolecciones a Domicilio. A su vez, en la 
zona de influencia de Córdoba, estamos  
entregando en tiempos muy cortos, con fre-
cuencia asegurada. Como diferenciales conta-
mos con un COTIZADOR ONLINE muy fácil de 
usar, en el que en sólo 2 minutos podés conocer 
el costo del envío y solicitar el servicio contra-
tando directamente desde el sitio web,  
SEGUIMIENTO ONLINE, NOTIFICACIONES con 
avisos de entrega o recolección, etc.

¿Prestan servicios solamente a particu-

lares? ¿Atienden a empresas?
Prestamos servicios tanto a particulares  
(frecuentes y eventuales) así como también a 
empresas, que necesitan un socio confiable 
en el área logística para poder cumplir con su 
cadena de producción o distribución. Al  
contar con unidades propias de diferente  
porte, y Sucursales en puntos estratégicos del 
país, somos un aliado muy importante para 
empresas que quieren VENDER ONLINE y para 
personas que les COMPRAN a ellas. De esa 
forma integramos y ponderamos de la misma 

forma a particulares y empresas. Además, 
disponemos de un equipos de colaboradores 
especialmente preparados para atender a  
cada segmento como corresponde.

¿Cómo puede hacer una persona que 
quiere enviar encomiendas?
El canal más rápido y directo es nuestro  
sitio web. En el mismo hemos desarrollado un 
cotizador que permite cargar los datos del  
envío (medidas, peso y valor declarado) y el 
origen y destino del envío, para poder cotizar, 
confirmar y abonar, todo en no más de 2  
minutos. Es muy práctico, fácil de usar y sobre 
todo es seguro, ya que toda la información 
está encriptada. Es importante mencionar 
que puede haber envíos que exceden los  
parámetros del cotizador, en cuyo casoreco-
mendamos comunicarse con nuestro Contact 
Center, en el cual contamos con un equipo de 
personas que ayudan a resolver la operación. 
Este último año y medio, con el tema de la 
pandemia, hemos reforzado nuestro servicio 
de recolección y entregas a Domicilio, para 
que nuestros clientes se sientan más seguros y 
no tengan que salir de su casa para despa-
char o retirar. Vamos sumando servicios  
permanentemente que mejoren la experien-
cia de nuestros clientes.

¿Cuáles son sus proyectos?
Tenemos proyectado sumar varias receptoras 
o puntos de atención más en los distintos  
barrios para fin de año, los cuales se irán  
comunicando en nuestras redes sociales y  
página web a medida que vayan estando 
operativos.-

"Realizamos envíos en 24 horas desde 
Buenos Aires y Rosario a Córdoba capital" 



Página 10

Agosto 2021

CUBE COMUNICACIONES 
llegó a B° Poeta Lugones

Con OPENTEC, automatizar 
tu portón es posible

QHALI, la Almacén 
Natural de B° Marqués

ALMACÉN NATURAL QHALI es un  
emprendimiento basado en la visión de 
que una alimentación saludable es la base 
para mejorar nuestra calidad de vida. 
Generamos un espacio con una variedad 
de productos orgánicos, sin TACC, sin  
conservantes, para veganos, sin azúcar, 
frutos secos y harinas, con los mejores 
precios del barrio. 
Estamos continuamente buscando  
nuevos productos con los mejores precios 
y calidad para que nuestra propuesta  
crezca día a día.
Desde el 4 de junio del 2021, nos  
encuentran en Luciano de Figueroa 305 
esquina Pimentel de B° Marqués de  
Sobremonte. Nuestros horarios son de  
lunes a viernes de 9 a 13:30hs. y de 17 a 
20hs.; y sábado, domingos y feriados de 
9:30 a 13:30hs. 
Recibimos débito y tomamos pedidos  
pero no contamos con entregas a domicilio.
+ info: Cel. 3516546575 - 
Instagram: @qhali_almacen.natural

CUBE COMUNICACIONES tiene una  
trayectoria de un poco más de 5 años, con 
su casa central en B° General Paz. Al día de 
hoy, contamos con 7 sucursales y proyec-
tamos abrir más en Córdoba y en el  
interior. En Julio de este año inauguramos 
nuestro local de B° Poeta Lugones. Somos 
un negocio que tiene excelentes precios y 
calidad para que nuestros clientes  
puedan irse y volver conformes.
Contamos con una gran variedad de  
productos, desde accesorios de celulares 
y computación, hasta servicio técnico de 
todas las marcas y modelos.
Nuestros horarios de atención son de  
lunes a sábados de 10 a 19:45hs. de  
corrido. Aceptamos todas las formas de 
pago y además, realizamos envíos a domi-
cilio para que nuestros clientes que no 
pueden movilizarse puedan disfrutar de 
nuestros productos.
Nuestro gran sueño es poder ser una  
marca conocida en toda Córdoba y  
creemos que vamos por el buen camino.
+ info:  Av. Monseñor Pablo Cabrera 4235 
- B° Poeta Lugones - Cel. 3518624174

El regalo del Día del Niño 
está en SUBLIMEDECO

SUBLIMEDECO surgió a mediados del 
2018, como un proyecto personal. Poder 
trabajar desde casa se convirtió en un  
desafío personal de indagar en el mundo 
del diseño. Hoy, hacer de un producto 
blanco algo sublime se convirtió en  
nuestra pasión.
Ofrecemos todos tipos de productos para 
personalizarlos como: tazas, mates,  
delantales, remeras, almohadones, buzos, 
etc. Trabajamos con técnicas de sublima-
ción y diseñamos logos e imágenes. A su 
vez, trabajamos con vinilo Textil para  
estampa en todo tipo de ropa; y vinilo  
común, para decoración.
Para el "Mes del Niño" tenemos Tazas de 
polímero para pinturas decorativas,  
almohadones para pinturas decorativas,  
muñecos en forma de almohadón y  
mucho más. 
Nuestra expectativa es cubrir y satisfacer 
las necesidades de nuestros clientes y en 
un futuro, tener nuevamente un local  
comercial.
+ info: Cel. 3512 710024 - @sublimedeco19

OPENTEC celebra 14 años de experiencia 
en la automatización de portones y  
aberturas en hogares y empresas. 
Hoy, automatizar tu portón es posible y 
mucho más económico de lo que creés. 
Realizá una consulta gratuita y nuestros 
profesionales te brindarán el asesora-
miento especializado  para que dés este 
gran paso que simplificará cada día de tu 
vida y te brindará la tranquilidad de  
entrar seguro a tu lugar favorito... tu  
hogar. Simplemente presionando un  
botón o desde tu celular. Nos acercamos 
para hacer tu vida más fácil y con todo el 
respaldo de una empresa nacional que 
conoce tus necesidades.
Comunicate al Tel.: 0351-4741190 -  
Cel. 3512846772 o visítanos en Lavalleja 
2165 B° Alta Córdoba, de Lunes a Viernes 
de 8:30 a 18 hs. 
Este mes Aniversario, con tu automati-
zación, llévate un kit de seguridad 
(Promoción válida hasta el 31/08/21).
+ info:  Facebook: automatizaciones opentec / 
Instagram: @opentecautomatizaciones 
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Desde el año 2007, cada 19 de agosto 
es considerado como el “Día mundial 
de la fotografía”. Detrás de ella, existe 
un profesional, un artista y un com-
positor de la imagen, quien tiene el 
don de exaltar los más variados senti-
mientos de aquellos que contemplen 
su obra. Desde B° Poeta Lugones, el 
reconocido fotógrafo Gustavo Andino, 
transmitió su apasionado amor por la 
profesión. 

Por: Lic. Javier Alday

¿Qué es lo que más te apasiona de ser 
Fotógrafo?
Roland Barthes dijo en su libro La cámara  
lúcida: “Lo que la fotografía reproduce al  
infinito, únicamente ha tenido lugar una vez: 
la fotografía repite mecánicamente lo que 
nunca más podrá repetirse existencialmente”. 
Me pregunto… ¿no es esto algo maravilloso? 
Con esta disciplina, uno puede conocerse a sí 

mismo y expresar todo lo que habita en su  
interior. El estudio de la iluminación es muy 
amplio y enriquece a todos los que tienen  
deseos de aprender. Para tomar una foto, hay 
que poner en una misma línea el obturador y 
el corazón, para que la fotografía transmita 

poesía y emoción. Actualmente, trabajo con 
una técnica propia que consiste en la  
variación de la energía lumínica que les da 
movimiento a los objetos estáticos en un  
lenguaje audiovisual.

En tu caso, también sos docente, ¿No?
Así es. Estoy abocado al honor de la docencia. 
Me gusta transmitir mis conocimientos,  
porque lo hago con pasión. Mi desafío es que 
el alumno se pregunte sobre la naturaleza de 
la luz, cómo se comporta, en qué lugar del  
espacio debe ubicarse el fotógrafo de  
acuerdo con la dirección de la luz natural, 
analizar el fondo, el ángulo justo, la pose  
perfecta y mostrar la intención de lo que  
quiere decir en cada foto. Esto se logra  
conociendo a fondo su propia cámara.

¿Anhelás la fotografía analógica o  
agradecés la fotografía digital?
Hoy, la fotografía digital tiene ventajas en casi 
todos los aspectos sobre la fotografía analó-

gica, pero esta última tiene mayor calidez. En 
la actualidad, casi todos tenemos una cáma-
ra fotográfica, pero no todos son fotógrafos; 
se puede decir que todos tenemos la posibili-
dad de tener un lápiz, pero no todos los que lo 
poseen son dibujantes.

Una fotografía “armada”, ¿carece de valor 
por sobre la fotografía “espontánea”?
Una fotografía armada también tiene su  
valor, porque la fotografía también miente. 
La foto del miliciano de Robert Capa, es la 
más polémica, es la que toca de lleno este  
tema. En la guerra civil española -que se dio 
en 1939- el fotógrafo Robert Capa tomó una 
foto en donde un miliciano recibe un balazo y 
reacciona al impacto fatal abriendo sus  
brazos y cayendo. Los negativos de esta serie 
de fotografías se perdieron y nunca se sabrá si 
fue una verdad o una puesta en escena.- 

+ información: 
Leé la nota completa 
scaeando este código
QR para ingresar a la web

“Hay que poner en una misma 
línea el obturador y el corazón”
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        + información:  Facebook FanPage: 
Eugenio Muñoz - escritor / Amazon.es:  
eugenio muñoz /  Cel.: 351 3515350

Eugenio Muñoz, vecino de B° San  
Martín, tiene el talento de unir las  
letras y la salud de manera armóni-
ca en su vida. Desde hace 23 años, es  
enfermero profesional en ejercicio, 
con su propio consultorio en Bv. Los 
Granaderos 1944. Pero al mismo  
tiempo, es autor de novelas y relatos 
dignos de un autor consagrado. 

Por: Lic. Javier Alday
 
“Durante la secundaria en La Cumbre  
(Córdoba), junto a otros compañeros, funda-
mos un coro, el cual todavía existe. Este 
aporte a la cultura me permitió conocer a 
escritores de la zona y comencé a escribir. 
Desde hace 10 años escribo para publicar”, 
rememoraba Eugenio a la hora de comen-
tar cómo inició su motivación en el mundo 
de las palabras plasmadas: “Siempre he  
sido un lector «omnívoro» y por eso escribo 
distintos géneros”, expresó.

Obras con acento propio 
Tengo escrita una ficción histórica,  
ambientada en el siglo primero, que es la 
biografía (no autorizada), de otro escritor: 
Mateo, el autor del primer Evangelio. Esta 
es la novela que más me representa y tiene 
una enorme cantidad de datos relevantes 
para aquellos que les gusta la historia.  
Además, me fascina la ciencia ficción. Es 
un género que reúne y amplía los límites 
de la imaginación. Mis dos obras: “Zona 6, 
la base” y “Zona 1, la séptima partición”,  

forman parte de una tetralogía. También 
tengo terminado un ensayo en dos volú-
menes, que se titula: “Entre líderes y  
siervos, un cambio de paradigma para la 
iglesia del siglo XXI”. Y, por último, fuera de 
la literatura, tengo un proyecto de recicla-
do de aparatos eléctricos y electrónicos 
(RAEE), el cual es un aporte a la recupera-
ción de valiosos materiales de la basura, 
que más ha crecido últimamente. Pero  
estrictamente con la literatura, lo que me 
moviliza a escribir es la posibilidad de que 
mis lectores, aparte de gozar del placer de 
la lectura, tengan la sensación, cuando  
terminan uno de mis libros, de que han 
aprendido algo. Es también una manera 
de hacer un aporte a la cultura.

Ciencia ficción y realidad… 
La salud y la literatura hacen a una buena 
calidad de vida. Y en mi profesión de escri-
tor y enfermero, trato que una enriquezca 
la otra. Es evidente que la pandemia ha  
tensionado a la sociedad y nos ha hecho 
plantearnos una serie de falsas segurida-
des, y la fragilidad de la vida misma. Mi li-
bro “Zona 6”, transcurre en el año 2050. La  
Tierra ha sufrido tres catástrofes consecu-
tivas: La Gran Pandemia y la Gran Peste, 
que han diezmado la población a solo mil  
quinientos millones; y el Gran Deshielo  
causante de la desaparición de todas las 
ciudades costeras. En este nuevo orden 
mundial los Nuevos han dividido al  
mundo en seis zonas. Doc, un médico ci-
rujano e ingeniero en seguridad informá-
tica, junto a sus nuevas amigas, la Briga-
dier Mayor Alejandra y la Comodoro 
Gabriela, iniciarán una aventura, de cono-
cimiento personal, supervivencia y cama-
radería.  Su objetivo, tratar de redimir a los 

Cazadores; su duda existencial; los  
Nuevos, a través del CNG ¿Los cuidan o los 
controlan? Quienes lean el libro, verán que 
no son elementos descabellados, sino  
opciones posibles. Por su parte, “Zona 6, la 
base”, es una novela ambientada en  
Córdoba y transcurre al pie del Cerro  
Uritorco. Es ciencia ficción con aroma a  
peperina. Pueden conseguir mis libros,  
formato E-book, en mi fan page.
 
Un enfermero escritor
Trabajar en el equipo de salud es una de 
las actividades humanas que más  
vocación necesita. También, es imposible 
escribir sin amar la literatura, en todas sus 
formas de expresión. La literatura, en  
general, y los libros, en particular, son la 
base de la civilización. Todo lo que vemos 
o su descripción alguien lo escribió. Las  
series, las películas, un cartel, este artículo 
que usted tiene en sus manos y un largo 
etc. Alguien tuvo la idea y la puso por  
escrito. No hay persona en el mundo que 
se pueda sustraer al influjo de la palabra 
escrita.-

"Busco que mis lectores disfruten
y aprendan algo con mis libros"
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HERRERO / CHAPISTA

Tel. 4823433 - 156866633

Reparaciones de picaduras y golpes de:

Puertas / Portones / Rejas / Ventanas
Marcos / Zócalos / Reformas en gral.

Trabajos a domicilio

SERVI.CASA
ESPECIALISTAS EN REMODELACIÓN DE BAÑOS
Gas - Construcción - Los mejores Ceramistas

Plomería - Pintura - Humedades

Tel. 155 078500

 Cumpleaños

Sopa de letras...

De una taza a otra
- ¿Qué le dice una taza a otra?
-¿Qué taza ciendo?

Facebook
- Mamá, mamá, en el colegio me llaman  
Facebook. 
- ¿Y tú qué les dices?
- ¡Me gusta!

El Colmo
- ¿Cuál es el colmo de un astrónomo? 
- Enamorarse de una "estrella" de cine.

Asuntos internos
- ¿Qué es lo que más te gusta de mi?
- Las milanesas que haces, cariño.
- ¡No, idiota!... Digo de adentro.
- Ah, el relleno de las empanadas que haces 
mi vida.

¿El uno para el otro? 
- ¿Es cosa mía o estamos hechos el uno para 
el otro?

- Es cosa tuya.

Clase semi presencial
Profe: García, ¿Se está usted durmiendo?
García: ¡¡Noooo profe!! ¡¡Nada qué ver!!  
¡¡Estoy en modo semi-presencial!!

¿Qué somos?
- Che, después de tantos días que pasamos 
juntos y de ver amanecer tantas veces, ¿Tú y 
yo qué somos?
- Guardias Civiles, ¡Payaso!

Loco lindo
- Doctor... Doctor: Me siento muy mal... Veo 
unicornios por todas partes.
- ¿Ha visto ya a algún Psiquiatra?
- No, sólo unicornios.

En el Manicomio...
- Loco: Doctor...  Doctor. ¿Sabe cómo suena 
el teléfono de un Carpintero?
- Psiquiatra: ¿Cómo?
- Loco: Aserrín.
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CARPINTERIA
Muebles a Medida

Muebles de Cocina
Vestidores  / Placares

Reparaciones
Decks / Pisos de madera

Laqueados y barnizados de aberturas
Laqueado de muebles

Reparación de muebles

Presupuestos Sin Cargo

Tel. 4769214 / 156648499

        + información:  
LS Juguetes en Instagram y Facebook - 
Cel. 3516 205238

Vecina de B° Marqués diseña juguetes  
inclusivos con material reciclable
Laura Squizatto, profesora de educa-
ción especial, realiza muñecos senso-
riales y adaptados para niños y niñas 
no videntes. Además de constituir una 
gran herramienta inclusiva, estos son 
creados apartir de materiales recicla-
bles, como lana o tela. Están hechos 
artesanalmente y son personalizados.

Por: Tobías Ochoa

Laura es profesora de educación especial 
desde hace 15 años. Su emprendimiento 
denominado "LS Juguetes" surgió en  
medio de la cuarentena transcurrida en 
abril del año 2020, materializando una 
idea que existía en su cabeza desde hace  
tiempo: crear juegos, juguetes, libros, mu-
ñecos, títeres y un sinfín de materiales que 
invitan despertar los sentidos para ayudar 
y entretener a niñas y niños no videntes.

Ecojuguetes inclusivos y personalizados
“Empecé con el emprendimiento en marzo 
de 2020. Soy profe de Educación Especial 
desde hace 15 años y siempre elaboré mate-
riales para mis alumnos, también para mis 
hijos. Al ser docente y mamá, conozco qué 

juguetes son mejores según el desarrollo del 
niño o lo que se desea estimular. Es algo que 
disfruto mucho”, señaló Laura.
La intención del emprendimiento es tener 
un “triple impacto”, por su función ecóno-
mica, social y ambiental. “Lo que hacemos 
en LS es realizar ecojuguetes inclusivos y  

personalizados, buscando no solo generar 
una rentabilidad económica sino también 
un impacto social en la comunidad”, resaltó.
Todos los productos son realizados en su 
totalidad con materiales reciclados como 
por ejemplo: retazos de telas y bollos de  
lana.  
Respecto a las características de los jugue-
tes, los mismos son “de consistencia blanda 
y suave” como también “tienen colores  
contrastantes e incluyen sonido”.
“Mi mayor satisfacción es ver a cada niño  
jugando feliz con su muñeco. Es como dejar 
un pedacito de mi alma en él”, afirmó la  
Profe, y añadió: "En cuanto a la reacción de 
los niños y niñas con los juguetes, cuando 
son sensoriales se ponen muy felices.  
Cuando alguien quiere comprar un muñeco 
o un juguete tejido, hablamos para saber 
quién va utilizar ese muñeco y elegimos el 
que consideramos más adecuado: si es para 
juego simbólico, si es de apego, si es para  
estimular los sentidos".
"LS Juguetes" cuenta con el apoyo del  
Centro Andén, un espacio creado por la 
Universidad Tecnológica Nacional en  
conjunto con la Agencia Córdoba Joven. 
Desde el Centro de Innovación y Empren-

dimientos Tecnológicos se dedican al  
asesoramiento y capacitación hacia toda 
persona que desee comenzar con su  
microemprendimiento.

¿Cómo colaborar?
Para que cada cez más niños y niñas de la 
ciudad tengan su juguete inclusivo, podes 
colaborar donando retazos de tela, hilos o 
bollitos de lana, como así también  
botones y otros elemenos reciclables.

“Mi mayor satisfacción 
es ver a cada niño  

jugando feliz con su muñeco. 
Es como dejar un pedacito 

de mi alma en él”
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CONTADORA PÚBLICA
Asesoramiento contable, impositivo y laboral.
Liquidación de haberes. Ministerio de Trabajo

Liquidación Imp.: IVA, Ganancias, Bienes Personales, 
Ingresos Brutos, Comercio e Industria.

Trámites Afip, Municipalidad, Rentas. Altas/Baja,  
Planes de Pago. CAI, Factura Electr. Citi Ventas-Compras 

Balances. Sociedades

CEL: (0351) 155488991 - clarisadiazrametta@gmail.com
Clarisa Diaz Rametta - M.P: 10175213
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VENTA DE CASAS, LOCALES, 
TERRENOS Y DPTOS.

ALQUILER DE CASAS, 
LOCALES Y DPTOS.

POETA LUGONES. Casa + departamento. 
Casa en Planta baja: Rejas en su frente:  
jardín, garaje, living comedor, cocina y co-
medor diario, baño, dos dormitorios, patio. 
Planta Alta, dormitorio en suite y espacio 
que se puede armar otro dormitorio. Dpto.
en Planta Alta, cocina, dormitorio y baño, 
con acceso independiente. La casa necesita 
solamente, mantenimiento de pintura  
general. Crecer: 03514762749
POETA LUGONES.  ¡Sobre Avenida  
Principal! La propiedad consta jardín de  
ingreso, cochera, living comedor, cocina con 
muebles bajo mesada, tres dormitorios con 
placard. Cuarto de estudio. Baño amplio.  
Lavadero cubierto, patio de césped con asa-
dor y cuarto de guardado. Todos los servi-
cios / ¡Recibimos 50% del valor con Departa-
mento! Crecer: 315 6116969
POETA LUGONES. Casa de tres dormitorios, 
cocina con alacenas y muebles bajo mesada, 
living y comedor amplio. Lavadero cubierto. 
Dos baños. Patio de césped con quincho y 
asador. Cochera cubierta, muy buen ubica-
ción en el barrio. ¡Recibimos Dpto.! 
Consultas: 3515099494
NUEVO POETA. Planta baja: jardín, cochera, 
living comedor, cocina con muebles com-

MARQUÉS DE SOBREMONTE. Dpto. en  
alquiler de un dormitorio. Cocina comedor 
con muebles bajo mesada y alacena. Un 
dormitorio. Baño. Cochera. Solo adultos, sin 
mascotas. Crecer: 315 6116969
POETA LUGONES. Sobre Av. Monseñor, 
Dpto. en Planta Alta 2 dormitorios con  
placard, cocina comedor, baño, balcón.  
$ 20.000.- impuestos incluidos. 
Marvic 4765024/155932337
ALTA CÓRDOBA. A 2 cuadras de Isabel La 
Católica. 1 piso por escalera. 1 dormitorio 
con placard Baño Cocina comedor. Balcón 
Precio $ 18.000 impuestos incluidos + Ex-
pensas $ 1.700. Marvic 4765024/155932337
POETA LUGONES. Dpto. 1 dormitorio  
cocina comedor baño patio $ 18.000  
impuestos incluidos Goffi 4774021

pletos, toilette, bajo escalera. Patio, galería 
cubierta y depósito. Planta alta: 2 dormito-
rios, opción 3er. dorm., baño y ante baño. 
Una muy linda oportunidad para tener tu 
casa propia. Crecer: 315 6116969
NUEVO POETA. Dúplex Premium, cuenta 
con cochera doble, estar comedor, cocina 
con amoblamiento, muebles bajo y alacena, 
extractor, art.cocina, espacio para lavarro-
pas, desayunador, el estar cuenta con cale-
factor individual, aire Split, baño completo 
con revestimientos en cerámicos, mueble de 
guardado, pileta, grifería cromada, lindos 
detalles de terminación, dormitorio que  
ventila a la calle. Crecer: 315 6116969
MARQUÉS DE SOBREMONTE. Jardín de  
ingreso con rejas perimetrales garaje para 
un auto living y comedor cocina comedor 
baño 2 dormitorios Galería patio Planta alta 
construcción a terminar, levantadas paredes, 
baño y dos habitaciones. ¡Linda oportuni-
dad! Crecer: 315 6116969
MARQUÉS DE SOBREMONTE. Casa con 
jardín, Living Cocina comedor Garaje para 
un auto. Tres dormitorios Baño. Patio y cuar-
to de depósito Dpto. con ingreso indepen-
diente: living, cocina comedor, dos dormito-
rios, baño. Patio con asador y cochera para 
un auto. Todos los servicios del Barrio.  
Crecer: 315 6116969

MARQUÉS DE SOBREMONTE. La propie-
dad consta de living, dos dormitorios, baño y  
cocina comedor. Lavadero y patio chico sin 
césped. Crecer: 315 6116969
ALBERDI. Sobre calle Santa Rosa. Muy buen 
estado. 1 dormitorio con placard, cocina  
comedor, baño.1 piso. Contrafrente. Con  
Escritura. U$s  28.000 Escucho Oferta. 
Marvic 4765025/155932337 
MARQUÉS DE SOBREMONTE. A pocas  
cuadras de Monseñor, una casa dividida en 2 
Dptos., cada uno de 2 dormitorios, baño,  
cocina, living comedor y patio. U$s60.000 
Marvic 4765025/155932337 
QUEBRADA DE LAS ROSAS. Excelente Esta-
do, dpto en 3 piso por escalera. Complejo 
cerrado con gran parque y arboleda. 2 dor-
mitorios con placard, baño completo, living, 
cocina comedor, con muebles de cocina 
completos, y lavadero, Muy buena Ilumina-
ción. Cochera. Marvic 4765025/155932337
ZUMARÁN. Casa planta Baja, PH, Living co-
medor, Cocina comedor, Baño completo2 
dormitorios con placard Patio. ¡Muy buen 
estado!  Precio U$s 50.000. 
Marvic 4765025/155932337
PUEYRREDÓN. Monoambiente, Amoblado, 
con baño y patio, se vende con artefacto de 
cocina, una heladera, un Televisor led, venti-
lador, una cama, placard, mesa y sillas. Todos 
los Servicios Conectados, agua, luz y gas.  
Todo en Perfecto Estado y funcionando.  
U$ 25.000. Marvic 4765025/155932337
POETA LUGONES. Plan Cóndor, a mts de Av. 
Cayol. Amplio jardin , 4 dormitorios con  

placard, baño completo, cocina comedor, 
amplio con muebles de cocina de madera, 
living comedor, garaje pasante doble, patio 
amplio con asador. Con Escritura.  
U$s 100.000. Marvic 4765025/155932337
SAN ISIDRO. Villa Allende. Lote de 1000 mts. 
cubiertos 400 mts. 3 dormitorios, con vesti-
dores, 3 Baños, uno en suite, amplio living 
comedor, cocina comedor completa Escrito-
rio, quincho con asador y Galeria, Amplio Pa-
tio con piscina, Garaje doble con portón au-
tomático. La propiedad cuenta con un 
diseño minimalista moderno con una impor-
tante iluminación Natural. 
Marvic 4765025/155932337
RESIDENCIAL AMÉRICA. Excelente estado, a 
mts de Alem. 2 dormitorios, 2 Baños, escrito-
rio, living, cocina comedor amplia, galería 
cubierta. garaje y Patio. 
Marvic 4765025/155932337
POETA LUGONES. ¡Impecable! Casa de 4 
dormitorios 3 baños gje patio Goffi 4774021
POETA LUGONES. ¡Excelente! 3 dormitorios 
4 baños garaje doble play room quincho  
piscina. Todos los servicios. Goffi 4774021
VILLA ANIMI – LA GRANJA. ¡Excelente  
propiedad! Terreno 875m² Cubiertos 150m² 
Dos dormitorios baño pileta jardín. 
Goffi 4774021
LOS PARAÍSOS. Casa de 2 dormitorios D61M 
Goffi 4774021
POETA LUGONES. Terreno 252m² a mts de 
Av. Beltrán D60M Goffi 4774021
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         + información: Cel: 3515 938284 -  
Tomás de Irobi 333 B° Marqués de  
Sobremonte - República 1634 B° Ayacucho

A partir de agosto de 2015, con la  
sanción de nuestro nuevo Código Civil 
y Comercial de la Nación, esta proble-
mática está resuelta. En la actualidad, 
no solo pueden contraer matrimonio 
personas del mismo sexo, sino que  
también, pueden decidir terminar con 
ese contrato (vinculo), en cualquier 
momento y sin esgrimir causal o razón 
alguna.

Por: Dra. Gisela Mazzeo
(Estudio jurídico Mazzeo & Asoc.)
 
Hace aproximadamente 
seis años no se  
divorciaba quién quería si-
no, quién podía conforme 

a la legislación vigente en ese
momento. Sin embargo, a partir de agosto 
de 2015, con la sanción de nuestro nuevo 
Código Civil y Comercial de la Nación, esta 
problemática está resuelta. En la actuali-
dad, no solo pueden contraer matrimonio 
personas del mismo sexo, sino que  
también, puedo decidir terminar con ese 
contrato (vinculo), en cualquier momento 
y sin esgrimir causal o razón alguna.

Sin perjuicio de ello, cabe destacar que al 
momento de contraer matrimonio se  
asumen una serie de derechos y deberes, 
en este nuevo sistema el derecho-deber 
por excelencia es el de asistencia (alimen-
tos), que deriva de dos grandes principios 
en materia de familia: El principio de  
solidaridad familiar y de responsabilidad. 
La fidelidad, como la convivencia han  
pasado a otro ámbito, las acciones  
privadas (art.19 CN).
Otro de los puntos relevantes que presen-
ta la figura del matrimonio en la legisla-
ción vigente, es que a diferencia del  

régimen anterior en el que solo existía la 
comunidad de bienes, vale decir, todos los 
bienes adquiridos dentro del matrimonio 
se presumían gananciales y ante el eventual 
divorcio le correspondía a cada cónyuge el 
50% de todos los bienes adquiridos dentro 
de la sociedad conyugal. En la Actualidad 
ambos cónyuges al momento de contraer  
matrimonio pueden optar por el régimen 
de comunidad de bienes o de división de 
bienes, circunstancia esta que a lo largo del 
matrimonio puede ir mutando. Cabe  
destacar que las causales de extinción del 
matrimonio son: 1. Muerte 2. Presunción de 
fallecimiento 3. Divorcio.

El principio del fin
En esta oportunidad vamos a referirnos al 
divorcio, en nuestro CCCN, vigente esta-
blece la facultad de concluir con el matri-
monio (sociedad conyugal), en cualquier 
momento del mismo y sin esgrimir razón 
(causal) alguna, por el simple hecho de 
querer nada más. Es un proceso sencillo, 
rápido y que no requiere la conformidad 
del otro cónyuge, esto es al solo efecto de 
la disolución del vínculo (Divorcio). Otra 
cuestión es cuando dentro de la sociedad 

conyugal, hay bienes, hijos etc. Cada una 
de estas cuestiones son propuestas por 
una de las partes a través de un convenio 
regulador, en donde se acuerda la división 
de bienes gananciales, se compensan,  
como así también se fijan alimentos para 
el cónyuge en algunos casos, y para los  
hijos menores de edad que no convivan 
con el otro progenitor, se define la respon-
sabilidad parental (patria potestad), cuidado 
personal de los menores (régimen de visitas) 
y la atribución de la vivienda familiar.  

Cuota alimentaria
Con relación a los alimentos debidos a los 
hijos menores, destaco que los obligados 
son ambos progenitores, lo que ocurre es 
que, en la generalidad de los casos, no 
siempre estos tienen ingresos equivalen-
tes. Y es allí a donde radica el mayor con-
flicto, porque a los menores se les debe 
procurar el mismo nivel de vida que tenía 
cuando sus padres estaban juntos. De allí 
que el monto de la cuota alimentaria, es 
variable y sumamente particular y se de-
termina conforme acuerdo de partes y si 
este resulta imposible se acude a la justicia 
y son los tribunales de familia los que de-
terminan el monto que se debe abonar. 
Caso contrario se puede reclamar alimen-
tos, a los abuelos, maternos o paternos.-

"Hace seis años no se divorciaba 
quién quería sino, quién podía"
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Un concejal quiere convertir 
las vías del tren en avenidas
La iniciativa fue planteada por el radi-
cal  Juan Negri, en respuesta a la posi-
ble llegada del Ferrourbano. "Córdoba 
necesita más calles para circular, por lo 
que en vez de sumar trenes lo mejor es 
sumar avenidas", argumentó.

Por: Tobías Ochoa

La dificultad para transitar en Córdoba no 
es una novedad, un viaje en colectivo des-
de  barrio Poeta Lugones hasta la Universi-
dad Nacional de Córdoba puede llegar a 
tardar hasta una hora. En este sentido, la 
Municipalidad de Córdoba tiene un  
nuevo plan de movilidad, que incluye  
programa de bicisendas, el relanzamiento 
del Ferrourbano y más carriles selectivos 
para el transporte urbano.
Las secretarías de Movilidad y de Desarrollo 
Urbano licitarán los apeaderos del  
Ferrourbano, que conectará, en principio, 
la estación Mitre con el noroeste de la ciu-
dad. La puesta en marcha depende de la 
Nación y en el municipio esperan que este 
año se materialice.
Sin embargo, el concejal radical Juan Negri 
se mostró en total desacuerdo con este 
plan y aseguró que “es un proyecto que  
traerá muchas dificultades en cuanto a la 
movilidad por la congestión de tránsito que 
tiene la ciudad”.

Las vías de tren en... ¿Avenidas?
En contrapartidad, Negri propuso convertir 
las vías de tren de Córdoba en avenidas.  
Esta iniciativa tampoco es una novedad, ya 

que fue planteada hace cinco años durante 
la intendencia de Ramón Mestre.
"Debemos repensar el sistema de transporte y 
la movilidad en la ciudad, pienso que la llega-
da del Ferrourbano, más que una buena  
noticia puede significar un problema para  
todos los vecinos”, analizó Juan Negri.
Para el concejal, Córdoba no previó gran-
des avenidas, ya que “está encerrada en ca-
lles angostas” y “no se preparó para el transi-
to que hoy tiene”. A su vez, aseguró que las 

vías del tren deben trasladarse hacia el área 
metropolitana de la ciudad de manera  
progresiva, ya que al llegar desde esta área 
hacia el centro es imposible usar otro  
sistema de transporte público.
“Hay que ampliar las posibilidades y salir de 
la mediocridad, la situación en la ciudad hoy 
va camino a que los cordobeses no puedan 
moverse en otro vehículo más que en sus pro-
pios autos”, aseguró el radical y agregó: “No 
nos tenemos que dejar vender un Ferrourba-

no solo porque lo anunciaron en campaña 
sin haber pensado siquiera en cómo se  
mueven los vecinos”.

"Debemos sacar el tránsito del centro" 
La dificultad para circular por las principa-
les avenidas de nuestra ciudad ya es una 
realidad. Problemas cómo la “velocidad co-
mercial” y “el hecho de que solo un tercio de 
los habitantes use el transporte público” 
constituyen las principales variantes de  
este aspecto para Negri. “Sacar el tránsito 
del centro es a lo que debemos apuntar.  
Córdoba necesita más calles para circular, por 
lo que en vez de sumar trenes lo mejor es  
sumar avenidas.”, resaltó.
El sueño de una Córdoba que evolucione es 
totalmente posible, la iniciativa de Juan  
Negri se basa en un estudio técnico que 
pretende demostrar “el porque decirle no al 
Ferrourbano”. “La solución que ofrecemos es 
acondicionar las estaciones de tren Mitre y de 
Alta Córdoba, para así tomar un colectivo que 
ya tenemos y agilizar el tráfico. Otra variante 
que proponemos es incorporar el sistema  
público de bicicletas, no se puede creer que en 
Córdoba no exista la bici pública”, finalizó el 
radical.
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El joven de 17 años es de B° Marqués 
de Sobremonte. En menos de 3 años 
se adentró en esta pasión que lo im-
pulsa a querer obtener una medalla 
para el país en los próximos "Sudame-
ricanos Sobre Ruedas".

Por: Casandra Quevedo

Todo empezó casi sin querer, pero como 
pasa con muchos otros deportistas, su  
talento estaba oculto y esperando el  
momento ideal para salir. Fue hace 3 años 
cuando Joel Fredes, de 17 años, se animó y 
se anotó a una maratón. Si bien ya patina-
ba, no tenía idea de que existieran en  
Córdoba escuelas de ese deporte.
Gracias a la maratón, se enteró que en el 
“Club Atlas Patina” podía mejorar su  
técnica en rollers, pero solo fue cuestión 
de meses para que descubriera que su  
verdadera pasión iba a ser el “patín de  
carrera“.

Sueños sobre ruedas
Después de mucho entrenamiento en la 
pista de patinaje del estacionamiento  
norte del Estadio Mario Alberto Kempes, 

comenzó a asistir a diferentes torneos. Lo 
que el patinador no se esperaba era que 

iba a recibir un llamado muy especial: del 
Seleccionado Nacional de Patín de Carrera 
lo querían para su equipo.
El joven recordó como se le presentó esta 
gran oportunidad: “Tenemos torneos  
nacionales y ahí es donde se ve el nivel de  
cada competidor. Luego nos convocan al 
evaluativo que es donde se define quienes 
integran la Selección Argentina“.
El recuerdo del día que recibió la noticia, 
no se le borrará nunca de su mente: “Sentí 
felicidad en su máxima expresión. Fue  
mucho el esfuerzo y el sacrificio para llegar a 
esto, así que estoy orgulloso de mi logro. Es 
inexplicable lo que se siente ser el primer  
cordobés en representar a Argentina en este 
deporte”, declaró el joven y talentoso  
patinador de B° Marqués.

Un desafío lleno de adrenalina
El próximo torneo al que Joel deberá  
asistir con la Selección va a ser los “Juegos 
Sudamericanos Sobre Ruedas” en San 

Juan, a realizarse en el mes de octubre. 
Respecto a esta competencia, el cordobés 
tiene muy en claro sus objetivos: “Mi  
objetivo fue siempre el máximo, llegar a  
todo. Ahora empieza el desafío y voy por las 
medallas”.
Por último, Joel quiso reflejar lo que siente 
por este deporte y el agradecimiento que 
tiene hacia quienes lo apoyan: “El patín de 
carreras es un hermoso deporte, sentís adre-
nalina a full sobre ruedas. Yo entreno  
mucho, de la mano del mejor técnico (David 
Vera), en gran parte gracias a él pude lograr 
ser de la Selección. Además, el esfuerzo y 
apoyo de mi familia y de todos los que me 
rodean es lo que me ayuda a poner cada día 
mas energías”.

Joel, el 1° cordobés convocado a la   
Selección Argentina de Patín de Carrera
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Encontrá las 10 diferencias

Laberinto...
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El que busca... 
¡Encuentra!

1- Pala
2- Pelota de rugby
3- Corona

4- Peine
5- Dos botellas
6- Ancla

7- Bota
8- Máquina de fotos
9- Dos pelotas inflables

10- Brújula
11- Ojotas
12- Banana
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Hace tu ropa con pocas 
          clases. Sistema 
                muy práctico

Tel. 4762362 / Cel. 153069430

Curso de 
Moldería 
y Corte 
Confección

ARIES
Durante el mes de Agosto se 
verán muy favorecidos en  
todos los asuntos relaciona-
dos con el trabajo y la  

profesión. Si se encuentran deprimidos o  
tristes, volverán a sentirse optimistas y de 
buen humor. La fe y la confianza en sí mis-
mos les permitirán lanzarse a la aventura de 
realizar grandes cosas: proyectos posterga-
dos durante mucho tiempo podrán ser con-
cretados y tomarán resoluciones que los 
conducirán por la buena senda.

Muchos serán los que desti-
narán toda su energía a  
embellecer o refaccionar su 
hogar. Otros resolveránte-
mas relacionados con heren-

cias o legados familiares, mudanzas,  
problemas por dinero que pertenece a 
otras personas. La disciplina y el orden ten-
drán que ser las armas claves con las cuales 
manejarse, ya que les permitirán obtener 
los resultados que esperan en materia  
laboral. Tendrán que considerar que el 
autoritarismo y la falta de diálogo les trae-
rán problemas. Procuren ser más flexibles.

TAURO

GÉMINIS
El proceso de cambio en el 
que se encuentran los lleva-
rá en este mes a definir mu-
chas cosas en el seno de la 

familia. Si bien tendrán que aceptar distin-
tos puntos de vista, el acuerdo no tardará 
en llegar y así podrán disfrutar de la vida 
afectiva con una serenidad no experimen-

CÁNCER
Todo marchará sobre rieles 
en el plano amoroso, siem-
pre y cuando los nativos del 
signo logren controlar su  
innata tendencia a encerrar-

se en sí mismos. El mundo laboral les dará 
grandes satisfacciones, pues recibirán el 
reconocimiento de quienes los rodean. 
Quienes estén dedicando más tiempo del 
necesario a su trabajo, piensen en la posi-
bilidad de un descanso, pues podrían ser 
víctimas del estrés.

LEO
Muchos serán los nativos 
del signo que tendrán difi-
cultades para comunicarse 
con las personas queridas y 

otros tantos los que vivirán en la inquietud 
de permanentes discusiones y desacuer-
dos. Solamente la paciencia y un verdadero 
deseo de llegar a resolver los conflictos  
podrán ayudarlos. Los representantes crea-
tivos del signo tendrán ideas brillantes para 
llevar a la práctica. Los problemas familiares 
no los abandonarán.

VIRGO
Será un mes muy especial, 
ya que necesitarán encon-
trarse consigo mismos y  
reflexionar en la intimidad. 

LIBRA
Comprobarán con entusias-
mo que cuentan con una 
energía a toda prueba.  
Tendrán ganas de hacer  

muchas actividades y esto los beneficiará en 
el trabajo y la profesión, ya que su rendi-
miento será óptimo. En lo que se refiere al 
inicio de negocios, tendrán luz verde para 
cualquier emprendimiento y para realizar 
operaciones financieras. El corazón estará 
moviendo emociones enterradas y escondidas 
que permitirán descubrir qué necesitan  
depurar y soltar para poder regenerarse.

ESCORPIO
Tendrán que estar muy 
atentos en lo que se refiere 
a las acciones llevadas a  
cabo por los demás, ya que 

habrá personas que intentarán perjudicar-
los económica, laboral o personalmente.
En otro orden de cosas, será muy bueno 
que se dediquen a alguna actividad que 
les permita desarrollar los dones espiritua-
les que atesoran en su interioridad. Todo 
es cuestión de estar atento a los deseos 
del otro. No dé todo por sentado, preste 
más atención a su alma gemela, de lo  
contrario podría surgir un conflicto.

SAGITARIO
No seas demasiado exigen-
te contigo mismo este 
agosto,. Sabes que dentro 
de ti, hay un lado bastante 
competitivo que quiere que 

seas el mejor siempre. Incluso que seas la 
mejor versión de ti mismo constantemente. 

CAPRICORNIO
Muchas serán los que se 
sentirán realmente recom-
pensadas por los esfuerzos 
realizados en lo que al  

trabajo y la profesión se refiere y otras tan-
tas las que obtendrán verdaderas satisfac-
ciones en los estudios. Todos estos brillan-
tes resultados, sumados a una vida afectiva 
que se desenvolverá apacible y romántica-
mente, hará que se sientan felices y olviden 
por completo las tristezas o malos momen-
tos que hayan debido soportar en meses 
pasados. Quienes deseen hacer una inver-
sión serán acompañados por los astros.

ACUARIO
Agosto será un mes  
algo convulsionado, ya que 
se verán perjudicados por 
toda decisión arrebatada 

que tomen en cualquiera de las áreas de 
sus vidas. Esto significa que deben -más 
que nunca- reflexionar antes de actuar. Si 
así lo hacen, resolverán problemas de pa-
reja pendientes y también sabrán qué es 
lo más conveniente en lo que al trabajo se 
refiere. Como ocurre desde el inicio el año, 
se producirán ciertos cambios a los que les 
costará adaptarse y que los harán sentirse 
más sensibles de lo normal. Las relaciones 
sociales serán su fuente de satisfacción.

PISCIS
Agosto será un mes muy 
particular, ya que tendrán la 
oportunidad de tomar con-
ciencia de sus acciones y su 

lugar en el mundo. El diálogo y el hecho de 
compartir salidas y reuniones con amigos 
los acercarán mucho a la persona que aman, 
de la cual tal vez se sientan algo distantes. 
Obtendrán grandes satisfacciones en el  
trabajo, la profesión y los estudios. El área 
laboral será la más privilegiada ya que  
obtendrán los beneficios de la labor que 
han llevado a cabo durante largo tiempo.

tada hasta ahora. En lo laboral, surgirán pro-
blemas de difícil solución y tendrán que en-
frentarlos con la mayor calma y objetividad 
posible, ya que -de lo contrario- cometerían 
errores que complicarían aún más las cosas.

Con ese propósito, pasarán largos momen-
tos a solas, pensando y recorriendo los  
extraños y desconocidos laberintos de su 
mundo interior. Esta actitud tan interesan-
te, no será en absoluto negativa, sino todo 
lo contrario: gracias a esta tarea de autoco-
nocimiento, muchos Virgo encontrarán las 
causas de ciertas angustias y podrán  
resolver positivamente sus conflictos. 

Estás creciendo y aprendiendo mucho últi-
mamente, no dejes que este tipo de pensa-
mientos te hagan quedarte parado. Lo me-
jor que puedes hacer es aprovechar para 
perfeccionar tus habilidades, para aprender 
más sobre aquello que te hace especial.



Página 31

Agosto 2021



Página 32

Agosto 2021

Campaña de Alfabetización para 
personas adultas en B° San Martín
“Vos podés leer esto, otros no  
pueden”, expresa la publicidad de esta 
Campaña de Alfabetización barrial 
que es organizada por distintas insti-
tuciones de B° San Martín. Las mismas 
están invitando a jóvenes y adultos 
que no sepan leer o escribir, a sumarse 
para aprender y adquirir este derecho 
que es básico y muy importante.

Por: Casandra Quevedo

Las clases serán dictadas en el Centro  
Oftalmológico Dr. Ernesto Guevara (Gral. 
Tomás Guido 757 B° San Martín) y su dura-
ción será de entre 3 y 5 meses, para que los 
y las participantes participantes puedan 
realizarlas en poco tiempo y con reduc-
ción de gastos. La modalidad del curso  
se realizará en pequeños grupos y con  
todos los cuidados que la pandemia exige.
Desde el Centro Oftalmológico Che  
Guevara brindaron más detalles de lo que 

será la Campaña de Alfabetización en  
B° San Martín.

"Que alguien logre alfabetizarse 
es un acto de justicia"
¿Cómo surgió el proyecto de hacer un 
curso de alfabetización?
No se trata de un proyecto aislado o espon-

táneo, sino que se inscribe en un marco  
mucho más amplio e integrado de desarrollo 
y aplicación de diferentes Misiones Cubanas 
en Argentina. En el B° San Martín funciona 
desde hace años el Centro Oftalmológico Dr. 
Ernesto “Che” Guevara, y desde allí la Funda-
ción “Un Mundo Mejor Es Posible”, que coor-
dina estas misiones o programas solidarios y 

humanistas. Una de ellas es el Método de  
alfabetización “Yo, sí puedo”. Este programa 
nació en el año 2001, cuando el gobierno de 
Cuba se propuso construir una herramienta 
que contribuya a erradicar el analfabetismo, 
poniéndola al servicio de los pueblos del 
mundo que lo necesiten. Así, entre los años 
2002 y 2016 se ha alfabetizado con el progra-
ma a casi diez millones de personas de 130 
países, aplicándose en continentes como 
América, Eurasia, África, y Oceanía.  
Alrededor de 30 mil de estas personas son 
argentinas.

¿Cuáles son los objetivos de este curso?
Sus objetivos centrales no son sólo facilitar el 
aprendizaje de la lectoescritura, sino que se 
busca el desarrollo integral de las personas 
involucradas, la formación colectiva de una 
conciencia crítica sobre la realidad social y 
propiciar la participación activa en la resolu-
ción de los problemas de la comunidad. Es 
decir, se persigue una “Alfabetización  
Concientizada” y transformadora, además 
de escolarizante. Si bien “Yo, Sí Puedo” fue 
aplicado con éxito en Argentina y Córdoba, 
hasta el momento no había sido desarrolla-
do en nuestro barrio. Creemos que llegó el 
momento de hacerlo, lanzando una  
Campaña de Alfabetización Barrial, que  
permita declararlo como territorio libre de 
analfabetismo.

“Se persigue una 
‘Alfabetización Concientizada’ 

y transformadora, además 
de escolarizante”
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         + información: Cel. 3534092702 /
Instagram @espaciosanmartin / 
@centrovecinalsanmartin

¿Quiénes lo organizan?
Actualmente lo estamos proyectando desde 
la Clínica, junto con otros espacios y organi-
zaciones que funcionan también en San  
Martín (Centro Vecinal San Martín, Espacio 
Cultural San Martín, entre otros). Todos ellos 
creen necesario trabajar de forma coordina-
da y voluntaria para erradicar el analfabetis-
mo de nuestro barrio.

¿Por qué creen que es importante  
alfabetizar a la gente?
Partimos de entender que el analfabetismo 
no es solo un problema educativo, sino que 
está profundamente ligado a las injustas es-
tructuras económicas y sociales. Por lo tanto, 
la alfabetización así concebida es un derecho 
humano básico que permite que las personas 
puedan desarrollarse de manera más digna, 
más libre y más plena. Que alguien logre alfa-
betizarse es un acto de justicia.

"Yo, Sí Puedo"
¿Quiénes pueden participar del curso?
Es bienvenida cualquier persona adulta que 
no sepa leer ni/o escribir y quiera aprender, o 
que sepa un poco y se haya olvidado. A su vez, 
cualquier persona que sepa leer y escribir, y 
quiera contribuir con su comunidad puede 
oficiar de facilitadora del método.

¿Tiene algún costo?
La educación es un derecho no un servicio, 
por lo que el programa es absolutamente 
gratuito. Se lo debemos a los históricos  

esfuerzos del pueblo de Cuba y su Revolución 
por contribuir a un mundo más justo y solida-
rio. Es por esta razón que Cuba es sometida a 
un genocida bloqueo económico y financiero, 
sumado a una feroz campaña mediática de 
desinformación y desprestigio por parte del 
gobierno de Estados Unidos y sus cómplices 
internacionales. Todo por demostrar en la 
práctica que un mundo mejor es posible,  
priorizar la resolución de los problemas de la 
gente y sus sueños colectivos, y no el lucro  
individual o los negocios de unos pocos.  
Creemos que es muy importante que todo el 
pueblo cordobés sepa de la generosa coope-
ración cubana y de los esfuerzos voluntarios 
de quienes la acompañamos.

¿Qué contenidos se van a brindar? 
Este Programa se desarrolla a través de un 
método de enseñanza en el que se utilizan los 
números para facilitar el proceso de aprendi-
zaje de la lecto-escritura. Se asocian los  
números con las letras y se parte de lo conoci-
do para alcanzar lo desconocido. Se apoya en 
medios audiovisuales (consta de 65 video  

clases), por lo que la televisión es el soporte 
fundamental del método, convirtiéndose en 
un medio muy atractivo para el aprendizaje 
mediante la combinación de sonidos e imá-
genes. Además de recursos audiovisuales, se 
utiliza una cartilla y un facilitador quien se 
encarga de ser el vínculo entre la video clase y 
el o la participante. También se presentan  
contenidos de Historia, Geografía, Artes y  
demás saberes que hacen a la “cultura general”.

¿Cuándo comienza?
Se estima que las clases comiencen en el mes 

de agosto.  Para inscribir a algún conocido/a 
que quiera aprender a leer y escribir, o para 
anotarse como facilitador/a comunicarse a:
Espacio Cultural San Martín: Cel. 3513872999

"Es bienvenida cualquier persona 
adulta que no sepa leer ni/o 
escribir y quiera aprender, o 
que sepa un poco y se haya 

olvidado. El programa es  
totalmente gratuito"
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María Gabriela Nota
Lic. en Psicologia

M.P. 5648

Dificultades de la vida en pareja
Hijos, amor, límites.
Apto carnet de conducir p mayores de 70 años

Jose de Goyechea 3229 l2 esq. M. Quintana - 156003636

para ayudarte a pensar...
Una escucha atenta 

Particulares y obras sociales

En el mes que se celebra el Día del 
Niño, la entidad civil  sigue expan-
diéndose para sacar las mejores sonri-
sas. Después de 20 años de funciona-
miento, comenzó sus actividades en el 
Hospital Infantil de B° Alta Córdoba, 
en donde hacen felices a niños que 
son pacientes oncológicos y sirven 
como soporte para sus padres en el 
tratamiento. Su solidaridad y cariño es 
el mejor regalo que los chicos pueden 
recibir.

Por: Casandra Quevedo

"Soles" es una  Asociación Civil que trabaja 
con los pacientes oncológicos del Hospital 
de Niños. Su función principal siempre fue 
la de brindar un acompañamiento emo-
cional y económico a las familias de los  
niños que se encuentran en tratamiento. 
Por medio de su "casita", les brindan aloja-
miento y cubren todas las necesidades. 
Pero eso no es todo, sino que los volunta-
rios se acercan también al hospital, para 
compartir con los niños internados todos 
los días de la semana. Además, les llevan 

una cena diaria a los papás, bolsones  
semanales y comparten un abrazo, o una  
palabra necesaria.
Ahora, tras 20 años de trayectoria, la  
Fundación expandió su solidaridad hacia 
el Hospital Infantil de B° Alta Córdoba  
(Lavalleja 3050), gracias al contacto de una 
mamá de la ONG y el de muchos médicos 

de ambos hospitales. Se trata de una gran 
noticia, ya que podrán hacer felices a más 
niños y abrir sus brazos a más familias que 
necesitan un soporte en un momento difícil.
Desde EXPRESIÓN NORTE apoyamos este 
gran proyecto en el mes del "Día del Niño" 
y conocimos más sobre la tarea solidaria 
de Soles, desde distintas perspectivas y 

por medio de la palabra de Lorena Masue-
ro (encargada del área hospitales de la 
Fundación), Daniel Rosales (Payaso Patolín 
y uno de los fundadores de Soles) y Pablo 
(papá de Gonzalo, uno de los niños que 
está en tratamiento oncológico y recibe el 
apoyo de la fundación).

"Ser voluntario en Soles 
es entregar el corazón"
Lorena Masuero es quién está encargada 
del área hospitales de Soles y una de las 
voluntarias más comprometidas con las 
familias: "Ser voluntario en Soles es entregar 
el corazón cada día. Como recompensa  
tenemos la más hermosa: el abrazo de los 
niños y de los papás. Todo es vaivén de emo-
ciones, donde estás acompañado de gente 
con tu misma pasión. Ser voluntario te cam-
bia para siempre la forma de ver la vida".
La Fundación trabaja con muchos papás 
que llegan del interior y por eso se formó 
una gran familia, en donde los voluntarios 
se vuelven esenciales en el proceso. Sobre 
esto, Lorena añadió: "Para mí el niño con 
cáncer es la persona más vulnerable. Así que 
mientras mi cuerpo y cabeza puedan estar 
brindándoles una mejor calidad de vida, ahí 
estaré".

SOLES empezó a "iluminar" a los niños 
con cáncer del Hospital Infantil
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    + información: www.soles.org.ar

ANALISIS CLINICOS
Dra. Patricia Barrueco de Magi

Bioquimica - MP. 1651

DOMICILIOS
NIÑOS - ADULTOS

Andrés Lamas 3180 - Bajo Palermo
TE. 481-7039 156016019

Día del Niño solidario
Para el Día del Niño lanzamos una  
campaña de recolección de juguetes,  
para entregar en ambos hospitales. La  
colecta es tanto para los pacientes  
oncológicos, como al resto de los niños 
que están en el hospital. "Hoy la pande-
mia nos hace festejar distinto, entregando  
juguetes y buscando una sonrisa en cada 
pequeño en su día", contó Lorena.
A esto, el Payaso Patolín agregó: "La idea 
es que el día 21 de agosto, lleguemos con 
una camada de voluntarios y un camión de 
juguetes para todos los niños. Hay negocios 
que son los centros de recepción. Apelamos 
a la solidaridad de la gente para que donen 
juguetes o juegos de mesa".
Si querés sumarte a esta hermosa campa-
ña solidaria, podés llevar un juguete a:
-Librería Mayorista Estela Montenegro 
(8.30 a17hs, en Buenos Aires 362).
-Panadería La Celeste (Chacabuco 325, 
Corro 2500, Belgrano 439, Buenos Aires 
1064).
-Pinturerías El Tucán (de 15 a 18hs- Ruta 
28km 754, Tanti).
-Distribuidora La Repostería (de 8 a 17hs- 
Oncativo 101, esquina Rivadavia).
-Tiendas OH (de 8 a 20hs- Av. Goycochea 
145, Villa Allende).
-Mové Eme Bas (de 10 a 19hs- Elpidio 
González 64, Villa Allende).

Actualmente, la Asociación cuenta con  
diversas áreas, que funcionan como un 
gran engranaje: los hospitales, la casita, la 
feria, la parte de insumos, la de eventos, la 
de fidelización de donantes y por último, la 
de comunicación.
La encargada del área de Hospitales de  
Soles, explicó que en total hay 50 volunta-
rios entre el Hospital de Niños y el Hospital 
Infantil. Por día, 3 voluntarios asisten a reali-
zar las tareas de acompañamiento, codo a 
codo con alguna de las coordinadoras.  Es-
tos voluntarios entregan 4 horas de su día 
para brindarles su apoyo en la etapa de  
tratamiento a los niños.
Dentro del Hospital infantil municipal, 
cuentan con una sala de espera que de no-
che se convierte en un espacio donde los 
familiares tienen las comodidades necesa-
rias para acompañar a los pacientes y reci-
ben la cena provista por la Asociación.

El Payaso Patolín: 
Un voluntario muy especial
La tarea de Daniel Rosales, vecino de B° 
Nuevo Poeta, es muy importante dentro de 
Soles, ya que es uno de los voluntarios que 
creó la Fundación y hasta el día de hoy  
continúa dando el máximo de su solidari-
dad. Todo comenzó en el año 2000, cuando 
formaba parte de otra agrupación que  
asistía a los hospitales. Pero con el paso del 
tiempo, y al fallecer su creador, el grupo se 
disolvió. "Dani" recordó: "Con Graciela (una 
compañera) dijimos 'cómo le damos forma a 

esto para seguir'. Ahí se fue sumando gente . 
Al ser más de 20, nos reunimos para pensar un 
nombre. Así nació Soles".
Pero su tarea dentro de la Fundación no  
tiene límites. Hoy, el "Payaso Patolín" es una 
pieza muy importante, ya que es el perso-
naje más esperado por los niños en los  
hospitales. Esto enorgullece a Daniel, quién 
expresó: "El poder ayudarlos me causa una 
satisfacción muy grande. Entramos al  
hospital y siempre nos vamos con muchas 
más cosas".
Con la llegada de la pandemia su labor de 
sacar sonrisas se vio dificultada, pero eso 
no fue un impedimento, sino que lo impul-
só y le permitió encontrar a la compañera 
perfecta para las tardes junto a los niños. Su 
hija, la "Payasita Ro", ahora se sumó como 

voluntaria en Soles.
"Los niños extrañaban ese contacto diario, 
entonces surgió la idea de grabarles videítos y 
Soles les daba una tablet para que tuviéra-
mos un contacto directo. Ahí surgió la idea de 
que mi hija Rosario se prendiera en la labor. 
Ella desde chica vio nuestro trabajo y siempre 
los juguetes que dejó de usar y estaban en 
buen estado, fueron para Soles. La idea es que 
ella tenga esa semillita de la solidaridad", 
confesó "Patolín".

"Los Solcitos"
Pablo es el papá de Gonzalo, uno de los pa-
cientes oncológicos del Hospital Infantil 
que tienen una relación de cercanía con la 
Fundación Soles. Para este padre, la ONG 
significa en sus vidas la "contención y preo-
cupación real" de hacerles más llevadera la 
tremenda instancia que están pasando  
como familia.
Sobre la reacción de su hijo, cada vez que 
ve llegar a los voluntarios de Soles, el  
hombre expresó: "Siempre siente mucha  
alegría. Es curioso, porque los niños y los  
voluntarios se llaman mutuamente los  
Solcitos. Su llegada es el momento más  
esperado del día".-
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El multiespacio de B° Nuevo Poeta  
ahora no solo ofrece sus servicios de  
estética corporal, facial, pestañas, 
cejas y  peluquería, por turno y de  
manera personalizada, sino que  
también incorporó la venta de  
indumentaria femenina.

Mariana Córdoba (36 años, Estilista, Esteti-
cista y Operadora Láser) y Tamara Piñero 
(28 años , Estilista, Esteticista, Lashista,  
Micropigmentadora y Operadora láser) son 
las caras visibles de MUNDO MUJER, el  
multiespacio pensado por y para las  
mujeres que a mediados de Julio se renovó 
e incorporó la venta de ropa femenina,  
mateniendo un espacio "Vip" para Estética 
y Peluquería con atención "personalizada". 
Las propias dueñas nos cuentan de esta 
nueva propuesta.

¿Cómo surgió MUNDO MUJER?
El 13 de mayo del 2019 abrimos las puertas de 
MUNDO MUJER, centro de Estética y Peluque-
ría, en B° Nuevo Poeta. Y este año, el 
viernes 16 de julio, hicimos la bienvenida del 
espacio renovado y la venta de indumentaria 

femenina... Este es un sueño más que  
cumplimos. Representa un crecimiento, un  
orgullo y una gran satisfacción poder lograr  
todas las metas que nos proponemos día a 
día.
  
¿Por qué se inclinaron por la venta de  
ropa femenina?
Decidimos abrir el local de ropa porque  
queremos que nuestras clientas encuentren 
en nuestro espacio todo lo que necesitan. Y es 

un emprendimiento más que queriamos  
hacer. Nuestras expectativas es ser conocidas 
por todas las mujeres de la zona y que sepan 
que en MUNDO MUJER pueden encontrar lo 
que necesitan para estar lindas siempre.

¿En qué consiste esta nueva propuesta?
La ropa es formal, informal, casual, elegante y 
contamos con varias marcas del mercado. 
Nuestro favorito son los Jeans Gell Maycla. 
Tenemos el 20% de descuento en efectivo, y 3 
y 6 cuotas sin interes con tarjetas. Además, 
por  ser el mes inauguración, con cada com-
pra un souvenir de regalito. En Estética y  
Peluquería, los turnos siempre son programa-
dos, ya que nuestra atención es totalmente 

exclusiva con una sola clienta por vez.
 
¿Qué mejoras han realizado en el local?
Nuestro local ya ha tenido varias modificacio-
nes a lo largo de estos 2 años y  3 meses, ya 
que nos gusta muchísimo renovarnos y que 
nuestro público sea siempre sorprendido.  
Actualmente, el local se dividió en dos seccio-
nes. El ingreso con el local de ropa  y un  
espacio en el interior, al cual llamamos "El Vip 
de MUNDO MUJER". Un gabinete en donde 
realizamos los trabajos de estética y peluque-
ría con una atencion Personalizada para  
cada clienta. 

Dentro de la Estética, ¿Qué servicios 
ofrecen? 
Peluquería, Estética facial y corporal con tra-
tamientos como: Depilación definitiva, crioli-
polisis, vela velvet max y body go. Pestañas 
pelo x pelo , lifting de pestañas , diseño y  
perfilado de cejas ( somos las mejores ).  
Micropingmentacion y dermopigmentación 
en cejas, parpados y labios. Y muy pronto, 
atención médica estética.

¿Cómo definen a este multiespacio?
MUNDO MUJER es un espacio de belleza, 
amistad, relajación y contención. Un espacio 
de café y charlas con todas las clientas y  
muchas ya amigas. De acá salís divina para 
comerte el mundo entero. Es el espacio feliz 
de todas. Nuestro sueño es poder crecer cada 
día más. Nos proyectamos con un espacio 
más grande y cada vez con más servicios para 
ofrecer.

MUNDO MUJER: Un espacio de 
belleza para mujeres empoderadas

         + información: Baravino 4926 -  
B° Nuevo Poeta - Cel. 3512333874 (Tamara) 
- Cel. 3543579064 (Mariana)
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Durante fines de julio, en la “canchita” 
de fútbol “La Roja”, ubicada en el espa-
cio verde entre calles Superí y Gaboto, 
se inauguró un mural en el que que-
daron inmortalizadas las imágenes 
de Osvaldo Ardiles, Mario Kempes y  
Diego Maradona, campeones mun-
diales con la Selección Argentina. 
Además, muy pronto, comenzará allí 
la construcción de una plaza.

Por: Lic. Javier Alday

La insignia de estos tres símbolos futbole-
ros, dan el marco más oportuno para aquel 
espacio verde, devenido en cancha de  
fútbol; y la elección de imagen de  
Maradona, Kempes y Ardiles fue consen-
suada por el centro vecinal de Sargento 
Cabral, junto al Subsecretario de Participa-
ción Ciudadana, Juan Manuel Rufeil. Se 
trata de un sitio, de casi una hectárea, en el 
que –en uno de sus laterales- se ubican 
dos arcos de fútbol enfrentados, forman-
do una cancha relativamente extensa,  
conocida en el barrio como “La cancha de 
Los Rojas” o “La Roja”, debido a un antiguo 

vecino de esta zona, de apellido Rojas,  
quien fue el primero en recuperar este  
espacio para transformarlo en un lugar de 
deporte. Pero durante los últimos 20 años, 
permaneció descuidado y con tendencia a 
consolidarse como basurero. Allí mismo, 
dialogamos con Facundo Quiroga, presi-
dente del Centro Vecinal de B° Sargento 
Cabral: “Desde el centro vecinal, tuvimos la 
oportunidad de gestionar junto a la empresa 
municipal TAMSE, la recuperación de este  
espacio verde que, hasta hace un tiempo, era 
un basural a cielo abierto. Esto fue posible, 
también gracias a las gestiones de la  

Secretaría y Subsecretaría de Participación 
Ciudadana.

¿Cuáles son los próximos pasos? 
Aún falta plasmar murales en el resto de la 
pared, la cual ya se está preparando. Segura-
mente, serán con jugadores íconos de  
Talleres presentes en la Selección Argentina 
Campeona. También, está planeado agre-
gar luminarias en las próximas semanas. 
Posteriormente, se espera sumar juegos,  
puestos de ejercicios, mesas y bancos. La 
idea es que se consolide el espacio verde  
como un lugar de pertenencia de los vecinos 

y, de esta  forma, el lugar se cuide y se  
mantenga. 

¿Existe en el barrio algún otro espacio 
verde con necesidades similares?
A muy pocos metros de este lugar, existe otro 
espacio verde, ubicado al lado de la iglesia, 
que fue un gran basural consolidado. Si bien 
ahora está limpio, gracias a la acción directa 
del CPC Monseñor Pablo Cabrera, ese lugar 
podrá mantenerse en esas condiciones  
permanentemente, si se le da alguna utili-
dad. Lo más rápido, es hacer una cancha de 
fútbol. La última vez que ese espacio se  
limpió, se sacaron cerca de 16 camiones de 
basura, a lo largo de una semana entera de 
trabajo. 

¿El Centro Vecinal comenzó a formar 
parte de Presupuesto Participativo?
Así es. En nuestra primera intervención, nos 
otorgaron materiales de construcción para 
mejorar la infraestructura de cuatro plazas y 
plazoletas más que tenemos en el barrio. En 
algunas con alumbrado, en otras con juegos y 
en otras con cestos de basura y pintura. En una 
de las plazas, se trabajará junto al grupo scout 
Los Gauchos de Güemes, ya que esta institu-
ción utiliza de manera frecuente este espacio. 

En B° Sargento Cabral realizan 
mejoras en plazas y espacios verdes
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“Muchos creen que el veterinario, al 
gustarle los animales, duerme y come 
con el perro. Pero nuestro cariño hacia 
ellos no debe mezclarse con la profe-
sionalidad; de hecho, ser demasiado 
sensible, no ayudaría a tratar correc-
tamente a un paciente”, expresó el 
Médico Veterinario Álvaro Díaz (M.P. 
2381), quien quizás sintetice uno de 
los vectores de su profesión, la cual se  
celebra en nuestro país cada 6 de agosto. 

Por: Lic. Javier Alday

“Un veterinario puede separar muy bien lo 
emocional de la profesión, porque es necesa-
rio tener un carácter estable, ya que el miedo 
puede interferir para cometer errores y eso no 
nos debemos permitir”, afirmó Álvaro, quien 
acumula prácticamente dos décadas de  
experiencia en ejercicio y se especializa en 
animales pequeños, particularmente  
perros y gatos. Quién mejor para dialogar 
con él sobre su profesión y conocer algunos 
cuidados y atenciones que requieren  
nuestras mascotas. 

¿Qué se necesita para ser un buen  
veterinario?
¡Estudiar mucho, seguro! Hay que estudiar 
mucho… Por ejemplo, fisiológicamente, un 
Caniche es totalmente distinto a un Gran  
Danés y tienen sus patologías particulares. En 

segundo lugar, el carácter, que nos permita 
permanecer tranquilos en momentos que lo 
demanden. En tercer lugar, sentido común. 
Muchas veces sucede que dos veterinarios  
vemos cosas completamente distintas del 
mismo paciente… Un ejemplo me sucedió 
hace pocos meses, en los que me llamaron 
por una perrita cuyo diagnóstico, de otro  
veterinario, requería de eutanasia inminente. 
Pero desde mi mirada, esa perrita tenía  
posibilidades de recuperarse, cosa que  
finalmente lo logramos. La biología no es una 
ciencia exacta, es totalmente impredecible y 
algunas veces, inexplicable. 

¿Cuáles son los errores más comunes 
que cometen los dueños de mascotas?
El primero, es humanizar al perro, criándolo y 
tratándolo como un niño. El perro, por su  
naturaleza, necesita de una jerarquía y de un 
líder, pero si no se reconoce dentro de esa  
estructura, puede jugarnos en contra y trans-
formarse en un animal que muerde o agrede. 
El alimento es otro error común, ya que  
muchas veces se les da la misma comida que 
comemos los humanos. Otra equivocación, 
sobre todo con los Caniches, es la frecuencia 
del baño; muchos dueños los bañan mucho y 
otros los bañan poco… el Caniche no se  
enferma solo, sino que lo enferman los  
dueños. El incumplimiento de un plan de  
vacunación y la desparasitación, es otro de 
los errores más comunes. Por último, sobre 
todo con los gatos, indebidamente se coloca 
la cucha junto con el bebedero y las piedritas 
sanitarias, todo en el mismo lugar… ¿A quién 
le gustaría comer en el baño? A nadie, y al  
gato, menos. Esto provoca que el animal  
orine en cualquier parte de la casa. En todo 
esto, muchas veces hay responsabilidades 
compartidas entre los dueños y los veterina-
rios, estos últimos por no comunicar estas 
cuestiones. 

¿Cuál es el “ranking” de problemas más 
frecuentes en perros?
La mayoría de las enfermedades son preveni-
bles, porque son causadas por falta de  
vacunación o problemas digestivos por mala 
alimentación. En los animales viejos, muchos 
problemas articulares o neurológicos que 
provocan que no caminen bien. Todo esto  
tiene prevención, sobre todo, si tenemos en 
cuenta a partir de qué edad cada raza ya es 
considerada como un perro “viejo”. Por  
ejemplo, un Caniche es viejo a partir de los 10 
años, pero desde los 8, ya es necesario  
alimentarlos con alimentos balanceados  
diseñados para perros viejos. Lo mismo suce-
de con el Boxer, que es viejo a partir de los 7 
años; un Ovejero, a partir de los 5 años… a  
partir de allí, hay que cuidarlos y alimentarlos 
como a un "viejo", para prevenir enfermedades.

¿A qué razas hay que prestarles más 
atención? 
Siempre se dijo que el Ovejero Alemán era la 
raza que le daba de comer al veterinario,  
sobre todo por sus problemas de cadera, al 
igual que los Labradores y los Golden.  
Problemas de piel, suelen tener los Chow Chow, 
los Bull Dog Francés y los Bull Dog  
Ingleses. En cuanto a razas pequeñas, como los 
Caniches o Chiguaguas, suelen sufrir inconve-
nientes dentarios que suele desembocar en 
graves consecuencias cardíacas o renales.-

"Muchas personas comenten el 
error de humanizar a su mascota"
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Convirtió su auto en casa rodante 
para viajar por el sur del país
Martín Massiti es fotógrafo y tras 
no poder viajar a Europa por la pan-
demia, emprendió un viaje en su  
Citröen C3 transformado. Si bien  
estaba pensado con una duración de 
dos meses, terminó durando cinco. 
Para fin de año proyecta volver a la  
Patagonia. 

Por: Casandra Quevedo

Martín Massiti es un fotógrafo cordobés de 
26 años que cumplió el “sueño del pibe”. En 
medio de la pandemia por el coronavirus, 
vio imposibilitado un viaje que tenía pen-
diente a Europa, pero eso no lo detuvo.  
Inspirado en otras experiencias de jóvenes 
con su misma profesión, decidió no perder 
el tiempo: puso manos a la obra y transfor-
mó su Citröen C3 en una casa rodante.
¿Su destino? ¡Nada más y nada menos que 
el hermoso Sur argentino! El viaje que le  
llevó 5 meses le dejó nuevas experiencias, 
mucho autoconocimiento y un gran senti-
do de pertenencia a nuestro país. Ahora, 
desde Río Tercero, le brindó una entrevista 
a EXPRESIÓN NORTE y contó todos los  
detalles de su aventura.

Auto-Casa Rodante
¿Cómo surgió la idea de viajar por todo 
el sur argentino?
La idea surgió en base a la inspiración que me 

generó el fotógrafo cordobés Gon Granja, con 
la diferencia que no contaba con una camio-
neta para dormir en ella. Sin embargo, quise 
intentar hacer lo mismo pero en mi auto, ya 
que no contaba con el dinero para comprar 
un vehículo de mayor tamaño.

¿Cómo refaccionaste tu auto? 
Lo refaccioné con mi tío abuelo a fines del año 
2020. La idea principal era un espacio para 
dormir cómodo, que fue tomando forma  
hasta convertirse a los que es ahora, una  
cama con una mesa plegable.  Mas allá de 
una buena bolsa de dormir, agua, herramien-
tas y algo de comida, lo que no podía faltar en 
el viaje era mi cámara de fotos y la notebook 
para editar todo el contenido que iba a  
generar.

¿Cuánto duró el viaje? 
El recorrido fue planificado dos días antes de 
salir, ya que decidí bajar por Ruta 3 en vez de 
Ruta 40, como venía pensando desde hace 
tiempo. El viaje tuvo una duración de 144 

días. En un principio tenía pensado hacer la 
travesía en 2 meses, pero el tiempo se fue  
estirando porque me fui enamorando poco a 
poco de la Patagonia. Terminé convirtiendo 
60 días en 5 meses que, si bien podrían haber 
sido más, decidí pausar.  Recorrí 13.500km.

¿Cuál fue el lugar que más te gustó?
El Chaltén. Si bien he conocido paisajes asom-
brosos como ocurrió en Ushuaia, Cabo San 
Pablo, El Calafate, Esquel (entre otros más), el 
que logró tocar mi corazón fue aquel pueblito 
de montaña, inmerso en una energía tan  
poderosa que busca atraparte en todo  
momento. Los bosques de lengas, las aguas 
transparentes, los colores de los cerros y el 
monte Fitz Roy, son la combinación perfecta 
para todo aquel que ama la naturaleza.

¿Cuál es el mayor aprendizaje?
El objetivo principal del viaje fue lograr el au-
toconocimiento permitiéndome estar solo y 
lejos de casa. Hoy en día creo que logre mu-
cho más que eso. Mi sentido de pertenencia 

hacia mi país es mayor, como también al 
mundo que nos rodea. La naturaleza se vol-
vió parte de mi vida y quiero que este siempre 
presente, porque es la mejor manera de  
conectar con uno mismo. El ambiente viajero 
es uno de los más cálidos y acogedores que he 
conocido, por lo que no me cabe duda que si 
impulso a cualquier persona a que cumpla el 
sueño de viajar, le va a ir muy bien. No solo 
porque va hacerlo con pasión, sino porque va 
a encontrar un montón de gente en el camino 
que va a estar para brindarle ayuda incondi-
cionalmente.

¿Cuál será tu próximo destino?
Tengo en mete y estoy proyectando la idea de 
volver al sur pero esta vez acompañado por 
mi novia. La idea es recorrer la parte de la  
patagonia que me quedó pendiente por  
conocer. La idea seria comenzar a fin de año 
por la puerta de la Patagonia, por nada más 
ni nada menos que Malargue, un lugar  
repleto de volcanes y desiertos, magestuoso 
como todo el sur agentino.

¿Vas a adaptar el auto?
Aún no he definido la forma de la "nueva"  
cama matrimonial pero estamos charlando 
para ver si existe la posibilidad de hacer una 
pequeña ampliacion que nos permita dormir 
un poco más comodos, ya que vamos a estar 
viajando muchos kilometros y recorriendo a 
pie la cordillera de Los Andes.
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El Club Columbia FC festejó  
sus 70 años de vida a lo grande
Dicho club es un sinónimo del barrio 
Alta Córdoba, el cuál lo ha alberga-
do por más de 70 años ininterrumpi-
dos. Sin embargo, sus integrantes no 
solo son de ahí sino también de San  
Martin y Los Paraísos. La pasión por 
sus colores azul y amarillo continúa 
traslándose de generación en gene-
ración. Aquí repasamos su pasado,  
presente y futuro.

Por: Tobías Ochoa

El Club Columbia FC de B° Alta Cordoba  
surgió en 1951 y su nombre tiene como 
origen un juego relacionado a las  
etiquetas de cigarrillo Columbia, el cuál 
consistía en arrojar piedras y voltear la  
etiqueta, cuyo ganador se la llevaba como 
premio.
A lo largo de sus años, el club que lleva los 
colores azul y amarillo, y tuvo su origen en 
la vieja canchita ubicada en Isabel La  
Católica y Bv. Los Andes, disputó una gran 
cantidad de torneos amateurs en  
Córdoba, incorporando a jugadores como 
Salvador Mastrosimone, Hugo Trucchia o 
Roberto "El Tuerca" López. Sus integrantes 
son de los barrios Alta Córdoba, Los  
Paraísos y San Martín; y el amor por estos 
colores y esta camiseta continúa replicán-
dose de generación en generación con un 
asombroso sentido de pertenencia. Esto 
pudo observarse en los festejos de los 70 
años realizado el pasado 9 de Julio.
Actualmente, el club se encuentra  
conformando su comisión directiva y  
buscando una sede, ya que todavía no 

cuentan con reconocimiento jurídico. 
Además, uno de los proyectos es a crea-
ción de una Escuelita de Fútbol, con el  
objetivo de "poder brindarles a todos una 
educación a través del deporte".

Un festejo emocionante
Desde hace 20 años, el club no organizaba 
un festejo de esta magnitud, por ello, el 9 
de Julio de este año se entregaron  
camisetas conmemorativas al 70°  
Aniversario destinadas a los veteranos del 
club. Esta acción fue realizada en conjunto 
a la Secretaría de Participación Ciudadana, 
gracias a Juan Viola y Juan Manuel Rufeil.
Además, se inaguró un hermoso mural  
ubicado en Isabel La Católica y Boulevard 
Los Andes, el cual estuvo a cargo de la  
empresa Tamse, gracias a la gestión de 

Marcelo Rodio.

Los mismos de siempre...
El principal artífice de esta acción solidaria 
es Santos Seminara, integrante de muchos 
años del club y empleado de la Municipali-
dad de Córdoba. "Hice todo esto de cora-
zón, por una política social. A este espacio de 
las vías del tren me gusta verlo todo limpio, 
ya que antes estaba todo lleno de ramas y 
mugre. Día de por medio paso por el lugar y 
me enorgullezco", destacó.
"A veces estas obras se interpretan mal, ya 
que en algunos lugares van, sacan un par de 
fotos y después lo descuidan, esto no debe 
ser así. Es un trabajo social, que cuando lo 
haces con la gente lo valoran más que tra-
yendo todo el aparato. Los que no hacemos 
política vemos las cosas de otra forma, todo 

desde el corazón", agregó Seminara.
Sobre el futuro del club, el vecino de B° 
San Martín indicó: "Yo no me voy a postular, 
pero planeo seguir aportando al club desde 
mi lugar, mi apellido está vinculado a  
Columbia por amor al club, sus integrantes y 
el barrio. Cuando haces el bien las personas 
tienen una imagen positiva de vos y estaría 
bueno que se contagien de las buenas  
acciones".
El objetivo de la puesta en valor del mural 
fue principalmente dar el ejemplo: "Por 
más que tengamos carencias o dificultades 
socioeconómicas, el vecino siempre aporto 
desde su lugar para ayudar al prójimo y 
construir entre todos un lugar mejor". 
Santos Seminara afirma qué esta acción 
solidaria, realizada en conjunto a diversas 
instituciones, debe servir para que más 
sectores de la sociedad se preocupen por 
el estado en el que se encuentran los  
espacios urbanos en común.
"La masa es más positiva que las personas 
negativas siempre, la gente debe tomar de 
ejemplo que personas vulnerables y trabaja-
doras hicieron esta iniciativa, no hace falta 
ser rico ni pobre, solamente usar la cabeza", 
finalizó Seminara.
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En Eco-Bike reacondicionan y 
venden bicicletas sustentables
Todo empezó hace 5 años cuando  
Facundo, el dueño de este empren-
dimiento, compró una bicicleta, la  
refaccionó y descubrió una pasión que 
dura hasta el día de hoy.

Por: Casandra Quevedo 

En Córdoba existen muchos emprendi-
mientos sustentables que son una buena 
oportunidad para generar nuevos hábitos 
que mejoren nuestra calidad de vida. 
Eco-Bike es uno de ellos, ya que sus dueños 
re-utilizan una bicicleta (medio de trans-
porte sustentable) para transformarla y 
venderlas a personas que le quieran dar un 
buen uso.
Justamente, uno de los dueños de este  
negocio comenzó el emprendimiento de 
esta manera: dejó de ser jardinero para 
comprar bicis que las personas de la zona 
tenían en sus casas sin uso, para repararlas 
y venderlas en buen estado.
Sin pensarlo, lo que empezó como hobby, 
terminó siendo su gran pasión. “Me gusta 
mucho ver como es el antes y el después de 
cada bici que tomamos en Eco-Bike, porque 
no solo es un cambio hacia la bici, sino  
también hacia el estilo de vida de cada uno de 
nuestros clientes”, expresó el emprendedor.

Negocio sobre ruedas
“Nuestro servicio principal se basa en el 

re-acondicionamiento y service completo de 
bicicletas (tanto bicis casuales, de montaña, 
carrera, entre otras). Además, ofrecemos el 
servicio de venta para nuestros clientes por si 
deciden que otra persona puede darle un  
mejor uso a la bici”, contó "Facu".
En cuando al acondicionamiento de las  
bicicletas, lo que resulta primordial para 
ellos es que los clientes confíen: “Llevamos 
en esto más de 5 años y contamos con un 
equipo armado y las herramientas necesarias 
para realizar el trabajo de la manera correc-
ta”. Otro punto importante es que el dueño 
de la bicicleta comente todos los detalles 
que desea que tenga una vez terminado el 

trabajo, para que desde el negocio puedan 
terminar en tiempo y forma. Las entregas 
se realizan a domicilio.
Al ser consultado sobre qué tipo de bici  
recomendaría a un cliente que la necesite a 
diario, la cara visible de Eco-Bike confesó 
que resulta complicado recomendar una 
en particular, ya que todo depende de la 
actividad que desee realizar el cliente. Aún 
así, aseguró que las Mountain bike pueden 
ser utilizadas en todo tipo de terrenos.

Un medio de transporte ecológico
Sin dudas, las ventajas de elegir a la bicicle-
ta como medio de transporte es que es lim-
pia, y ayuda a ejercitar nuestro cuerpo. 
También tiene muchos beneficios a nivel 
mental: colabora con el relajamiento, ayu-
da a despejarse, y disfrutar de un paseo a 
solas o con la familia.

La cuarentena, un impulso para el negocio
“Por supuesto que con esto de la pandemia, 
hemos crecido y ofrecemos retiro y entrega en 
el punto que nos diga el cliente”, aclaró  
Facundo. Sobre el motivo de este gran  
aumento de la demanda, el emprendedor 
agregó: “Es debido a que las personas están 
aprovechando esta movilidad para salir a 
despejarse un poco de esta situación”.
El “lado B” de este impulso es que “muchas 
personas por esto mismo que transitamos se 
quedaron sin vehículo automotor y optaron 
por la bicicleta”. Por eso mismo, la forma de 
trabajo de Eco-Bike no solo apunta a re 
acondicionar bicis, sino también a darle 
una mano a cada persona que recurra al  
negocio.
Por último, el dueño de este emprendi-
miento sustentable, quiso agradecer a su 
equipo (formado también por su novia y 
sus padres), ya que gracias a ellos pudo  
hacerlo crecer.
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ALMA MIGA, la tradicional Fábrica de 
Sándwiches está de festejos duran-
te el mes de Agosto, ya que cumple 
8 años de vida. En esta entrevista, 
Alma y Pablo, sus dueños, repasan el  
crecimiento de su negocio y nos expli-
can por qué sus deliciosos Sándwiches 
ya son un "clásico" de la ciudad de  
Córdoba.

 
¿Cómo y cuándo surgió ALMA MIGA?
Nació el 13 de agosto del 2013, luego de  
buscar y buscar qué tipo de emprendiento 
familiar iniciar. Lo bautizamos "Alma Miga", 
ya que soñamos ese nombre y nos resultó  
pegadizo y difícil de olvidar. ALMA MIGA  
es una empresa familiar, donde ponemos  
nuestra alma para realizar los mejores migas.

¿Qué productos elaboran y venden?
Principalmente sándwiches de miga,  
contamos con más de 40 variedades,  
tenemos sándwiches vegetarianos y  
veganos, bocaditos de sándwiches, y  
también ofrecemos picadas y tortas saladas.
 
¿Cuáles son sus "especialidades"?
Todas nuestras especialidades son con  
jamón cocido. Hace más de 3 años los hace-
mos con doble feta de jamón cocido y eso es 
un "mimo" para nuestros clientes. También 
tenemos los especiales de crudo, rúcula,  
parmesanos, aceitunas negras y oliva, y 
nuestras dos creaciones: mayonesa de  
morrones, doble jamón, mayonesa de palta, 

lechuga y tomate, y nuestro doble jamón  
cocido con berenjenas ahumadas. A  
nuestros clientes también les gusta mucho 
todas las variedades de ternera, la cual Alma 
cocina a fuego lento y mezclada de especies 
por 3 horas, logrando así el sabor único que 
tanto la caracteriza. 

¿En qué aspectos se diferencian?
Desde el 2013 siempre trabajamos en el tema 
higiene, ya desde esa época trabajamos con 
cofia y barbijo para así mantener la inucui-
dad de nuestros productos, algo que los 
clientes valoraron desde nuestros inicios. A 
su vez, hacemos mucho hincapié en la  
excelente atención al cliente.
 
Una muestra de su crecimiento es que 

hace dos años inauguraron una nueva 
sucursal, ¿No?
Así es, inauguramos nuestra sucursal de Va-
lle Escondido el 7 de junio de 2019 y fue todo 
un desafio, pero gracias al apoyo de nuestros 
familiares y amigos pudimos convertir en 
realidad uno de nuestros sueños que Alma 
Miga se conozca en más barrios y trascienda 
la zona norte de la ciudad.  Hemos logrado 
una gran aceptación en la zona y pese a la 
pandemia, nuestros clientes han apoyado 
nuestro emprendimiento. Además, conti-
nuamos atendiendo en nuestra casa central 
en B° Nuevo Poeta, donde comenzó esta  
hermosa historia.

¿Por qué creen que ALMA MIGA llegó a 
cumplir 8 años de vida?

La verdad es que siempre creímos en este 
emprendimiento y a base de mucho esfuerzo 
y mucho trabajo a diario, tanto nuestro,  
como de todas las personas que han traba-
jado y trabajan actualmente en Alma Miga, 
este sueño se sigue haciendo realidad. Poder 
festejar 8 años de vida es fabuloso, es una 
hermosa sensación, un gran orgullo. Es por 
eso que queremos agradecer a todos los que 
nos ayudaron a crecer, y a los que nos siguen  
eligiendo para sus eventos, reuniones,  
cumpleaños, almuerzos o cenas.

¿Qué proyectos y sueños tienen?
Siempre está la posibilidad de seguir  
creciendo con otros locales, ya que los  
clientes que son del barrio y se mudan nos 
piden que pongamos más sucursales (risas)... 
Pero los tiempos actuales no son fáciles. En 
un futuro, no descartamos esta posibilidad. 
Soñamos con que cada vez más personas 
conozcan, saboreen y disfruten nuestros  
productos.- 

"Ponemos nuestra alma 
para realizar los mejores migas"
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VANESSA VELÁZQUEZ  | (Cantante de Banda Mix)

“Quiero seguir apostando 
al cuarteto femenino" 

La cantante de "Banda Mix" es una 
mujer a todo terreno, que le pone  
garra y corazón a cada uno de sus  
proyectos. En esta nota habla sobre 
sus inicios, el duro proceso de ser "una 
de las primeras mujeres cuarteteras" 
que pisaron un escenario, y su gran 
compromiso con la igualdad de géne-
ro en el cuarteto.  

Por: Casandra Quevedo

¿Cuáles fueron tus primeros pasos  
como cantante? 
Ya desde el jardincito las maestras le decían 
a mi mamá que yo tenía fuertes inclinacio-
nes musicales, porque me la pasaba cantan-
do. Luego, en la primaria, me anoté en el  
coro del colegio y cantaba en todos los actos. 
Siempre fui la cantante de la escuela (risas). 
Pero creo que profesionalmente me inicié 
cuando tenía 11 años, porque fue cuando 
surgió Soledad. Me pareció fabuloso lo que 
ella hacía y me enamoré profundamente de 
su presencia en el escenario y de lo que ella 
podía hacer como mujer y cantante. Tuve la 
bendición de que mis padres siempre me 
acompañaron en todo.

¿Qué es lo que distingue a la banda de 

otras agrupaciones del cuarteto?
La presencia femenina. Aunque hoy en día, 
por suerte, las cosas cambiaron y ya es más 
común el hecho de que una mujer  
haga cuarteto. En estos últimos años, se nos 
han venido dando muchas oportunidades a 
las mujeres por parte de los medios. Eso  
permitió que más personas pudieran visibili-
zar el trabajo de la mujer en el cuarteto.

¿Crees que el ambiente del cuarteto  
sigue siendo machista?
Cuando arranqué en el 2009 con el cuarteto, 
no había ninguna mujer que supiera que  
estuviera haciendo bailes solas, eran  
coristas. Hoy en día por suerte ha habido un 
cambio y puedo nombrar un montón de 
bandas con mujeres al frente, o de chicas que 
cantan cuarteto y no son conocidas, pero lo 
hacen muy bien. Me siento parte de esta  
lucha y este cambio, por ser una de las  
primeras mujeres cuarteteras. Nosotros con 
"Banda Mix" llevamos 10 años laburando 
consecutivamente, enfrentándonos a públi-
cos que no se esperaban que hubiera una 
mujer arriba del escenario. Sin embargo se 
pusieron a bailar con nosotros y cambiaron 
esas ideas.

¿Seguís estudiando Comunicación Social?

Ya estoy cursando el 4° año de Comunica-
ción Social y si Dios quiere, el año que viene 
me recibo. Además estoy haciendo el  
programa "Muy de Minas", que sale de lunes 
a viernes en Canal 12, después de la media-
noche.

¿Qué proyectos se vienen con el grupo? 
La idea es poder completar nuestro sexto dis-
co y estamos tomando algunas decisiones, 
como si lo hacemos en modo de ensayo co-
mo veníamos haciendo en algunas cancio-
nes de este año, o si lo hacemos en modo es-
tudio. También pensamos abrirnos a otras 
provincias, porque esto de la cuarentena nos 
abrió muchas puertas hacia el interior. La 
idea es poder proyectarnos un poquito más y 
seguir trabajando en el repertorio y las nue-
vas canciones que se vienen.

¿Y en lo profesional y personal?
Seguir cantando cuarteto que es lo que más 
amo, seguir en el escenario que es lo que más 
me gusta en el mundo y me hace más feliz. 
Quiero seguir apostando al cuarteto femenino, 
en esta lucha contra tantos estereotipos y esta 
estructura que ha estado tan vigente hace  
tantos años. Además, seguir siendo feliz y  
optimista que es una de mis mayores virtudes, 
y estar rodeada de la gente que amo.


